

PRESENCIA





EVACUACION DE BASE NORTEAMERICANA. Artilleros de la Base Annie, abandonada bajo resión norvietnamita, se dirigen hacia un helicóptero para ser evacuados. Los soldados fueron evados al campamento de las fuerzas especiales en Bu Prang. (Radiofoto A.P.).

El Consejo Interamericano Económico y Social examinará propuestas de Nixon

Ca.
El ambiente que prevalece aquí
es de incertidumbre.
Los 22 miembros latinoameri-cans del Consejo Interamericano
Econômico y Social (CIES) se reu-nifan aquí con los Estados Uni-dos el lunes 17 en la nueva ges-

ficar en su reunión de principios de diciembre en Caracas, sin embargo la gestión inicial pulera ser más compleja de lo anticipado, forzando una demora en la conferencia ministerial. El régimen del Presidente Rade Caldera ha hecho saber a traés de los canales diplomáticos que no desea hospedar una remión llamada sólo a aprobar reenzelidades.

rembn llamada solo a aprobar peralidades, La primera voz de cautela la alzado el influyente diario brasilem "dornal do Brasil" al decir que el planteo de Nixon "señala el camino a una serie de direcchoses que podrían ser extremadamente eficientes si se las explota adecuadamente".

DISTURBIOS

ciudad.

Los maestros, en huelga desde el
jueves para exigir mejor sueldo frente a la Gobernación.

La policía dispersó la concentración de unos 500 maestros en pre-

estala. El Presidente de la asamblea, Máximo Arteaga Pérez, inmedia-tamente vio al Gobernador del Es-tado, Elio Suárez Romero, para Protestar el proceder de la poli-ca, según se informó.

washington 3 (AP). La anifera Latina se apresta a experiera las formas en que las promesas formuladas el viernes sor un el Presidente Nixon pueden ser transformadas en acción práctica. Latina aquí no comparten, empero, esas dudas.

El ambiente que prevalece aquí se de incertidumbre.

Las 22 miembros latinoamericans Econômico y Social (CIES) se reun empuie nuevo y creativo mentación de esa política darà mentación de esa política darà la cooperación continental".

Se trairá de formular en nivei se indiendo los cuerdos que los ministros de finanzas pudieran ratificare as ur enundo de principios

TRATARAN DE ENCONTRAR SOLUCION A PROBLEMA DE VILLAS MISERIAS

-WASHINGTON, 3 (AFP).- Sociologos y expertos en urbagismo de 14 países de latinoamérica tratarán de encontrar soluciones al problema de las llamadas villas de emergencia, en una reunión que patrocina la Allanza para el Progreso y que se inició hoy en Washington.

El simposio, que se celebra en el Departamento de Estado, con la asistencia de altos funcionarios de la Agencia Norteamericana para el Desarrollo internacional (A,ILD.), se prolongará hasta el viernes próximo. Se destaca que en ciertas grandes aglomeraciones de América Latina, hasta un 40 por ciento de la población ocupa viviendas precarias erigidas llegalmente en la mayoría de los casos — alrededor de dichos centros urbanos. La existencia de estas villas de emergencia, llamadas también, según los casos, "villas miseria" o "favelas", crea problemas jurídicos, sociales, econômicos y que alcanzan muchas veces proporciones de crisis.

Argentina está representada

alcanzan muchas veces proporciones de crisis.

Argentina está representada
por los señores Joaquín Fisherman, Carlos Puricelli y Luis María Risso, Brasil, por Gilberto
Coufal y Silvio Forraz, Chile, por
Juan Astica y Raimondo Guarda;
Colombia, por Jaime Molina, Antonio Restrepo, Rafael Stevenson,
Jaime Valenzuela y Carlos Varana, México por el arquitecto Carlos Javier Bernal; Perd, por el

NUEVA YORK, 3 (AP). Precios de materias primas hoy:
Antimonio, 65.75 centavos la Ibra, Nueva York. Cobre, 52-52
1/4 centavos la libra, Connecticut, Piomo, 15.1/2 centavos la libra, Nueva York. Cinc, 15.1/2 centavos la libra, Nueva York. Mercurio, 0494 dó. lares el frasco, Nueva York. Plata extranjera 2.00 dólares la onza, Nueva York.

-Brasil estaría dispuesto a comprar petróleo boliviano utilizando barcos-tanque que llevarían el producto desde Arica hasta su territorio, en cantidades similares a las que exportaba la Gulf Oil. De esta manera, quedaría solucionado el problema de la comercialización, surgido al nacionalizarse a la empresa privadaque, al conocer el decreto que la afectaba suspendió el transporte de petróleo hasta los Estados Unidos y, en acto de sabotaje, según denuncia oficial, pidió el bloqueo de los envíos de material destinado al gasoducto Santa Cruz-Yacuiba.

Brasil compraría petróleo

que exportaba la Gulf Oil

"Arbitraria y unilateralmente la Golf se ha permitido retener los embarques de materiales destinados al gasoducto", dipo Patino al enfocar este problema que, de prolongarse, puede causar la paralización de los trabajos de esa obra, De ahí que sus conversaciones con autoridades argentinas giraroa, fundamentalmente, en torno a la búsqueda de una solución rápida para suspender el bloqueo", "Ilos personeros del gobierno argentino y de Gas del Estado prometieron cooperanos para que se llegue a una rápida solución", "añadid, "Gulf será en jucicada por daños y perjuicios contra esta obra", sostuvo, señalando que la compafía realiza un "bolcot contra el pueblo de Bolivia".

"Tra cuestión por resolver «oxpito" es er eftere a la sustitución de las garantías que, ante el Banco Mundial, haña otorgado Gulf, para el crédito destinado de la gasoducto. Una vez cumplido este irámito, los aportes del banco se normalizarian. entidad fiscal en esa capital, para que contraten al consorcio de abogados que se hará cargo del proceso.

El Presidente de Yacimientos, ling. José Patiño, dio a conocer estas informaciones en una entrevista con PRESENCIA. Patiño retornó el sábado, al cabo de varios días de cumplir misión oficial en Río de Janeiro y Buenos Aires. DOS PROPOSICIONES

"Las autoridades brasileñas mostraron mucho interés en adquirir parte de nuestra producción de indrocarburos", dijo Patiño para subrayar que las negociaciones fueron my cortiales". Estas se desarrollaron a nivel técnico con participación de representantes de la Cancillería del Brasil, del Consejo Nacional del Petróleo, y de PETROBAS (ELYPF brasileño).

"El déficit del Brasil, en petróleo, es grande", explicó Patiño, al señalar la posibilidad de vender a esa nación vecina la producción que se exportaba por Arica, utilizando el oleoducto que parte desde Sica Sica. Los 26 mil barriles diarios de crudo que llevaba Gulf hasta Estados Unidos representaríam menos del 10 por ciento de las necesidades internas que actualmente tiene aquel país, La visita de Patiño obedeció a la necesidad de observar personalmente el mercado brasileño y establecer las condiciones técnicas tajo las cuales se realizaría una eventual exportación; tipo de tanques petroleros que podrían entrarhasta Arica e, inclusive, las contizaciones para la venta.

"Los representantes brasileños dipo-se comprometieron a estudiar muestras ofertas. La respuesta será dada "en breve plazo" y se la hará conocer a nivel de gobierno".

De todos modos, según la explicación del lag. Patiño, la oferta boliviana de venta de petróleo puede concretarse a través de dos vías, Arica, la primera, Luego, la construcción de un oleoducto hasta Corumbá, donde Brasil tiene proyectada la instalación de una refinería, para cubrir la demanda de la región al oeste de San Pablo y todo el territorio del Matto Grosso. Sin embargo, esta última posibilidad ofrece mayores

ACCIONES DE GULF EN YABOG PASARON A PODER DEL ESTADO Fue derogado decreto sobre sindicalización de maestros

Sindicalización de maestros

-El cincuenta por ciento de acciones que tenfa la Guir en YABOG, a cuyo cargo está la construcción del gasoducto a la Argentina, ha pasado a poder del Estado boliviano, según un decreto que fue aprobado anoche en Consejo de Ministros.

El Gabinete sesionó durante cinco horas para considerar informes de los Ministros de Estado y asuntos administrativos. Sólo tres decretos supremos fueron calificados de, "alguna importancia" por el Ministro de Información, portavoz del Consejo de Ministros.

ACCIONES

El Ministro Alberto Bailey informó que el Decreto Supremo sobre las acciones de la Guif en YABOG, dispone que las mismas "sean transferidas a I Estado boliviano", YABOG, es la entidad encargada de la construcción del gasoducto a la Argentina y en ella, al formarse, Yacimientos Petroliferos Fiscales Bolivianos tenía el 50 por ciento de las acciones y la Bolivian Guif, - dijo - han sido, naturalmente, sus acciones en YABOG". El decreto establece que las acciones menoradas sean inscritas en el Libro de Accionistas de YABOG a nombre del Estado boliviano. El Director General de Petróleo representará al Estado Dolivano. El Director General de Petróleo representará al Estado Dolivano. El Director General de Petróleo representará al Estado Dolivano. El Director General de Petróleo representará al Estado Divano. El Director General de Petróleo representará al Estado Divano. Derocantoria

Otro decreto, aprobado anoche, complementario a la deroga-toria del Regiamento Sindical, también deroga el Decreto Supre-mo aprobado en septiembre de 1988 y en el que se dictabar normas sobre la sindicalización de los maestros, "Los maestros gozan de libertad sindical completa", comentó el Ministro de Información.

Nixon anunció que continuará retiro progresivo de las tropas en Vietnam

Presidente norteamericano, Ri-chard Nixon, anunció aquí esta noche haber adoptado, en común acuerdo con el Vietnam del Sur, un plan de retirada completa de todas las fuerzas combatientes de Estados Unidos en el Vietnam.

todas las fuerzas combatientes de Estados Unidos en el Vietnam.
En un discurzo pronunciado por radio y televisión y dedicado a la nación vietnamita, Nixon reveló que las tropas de su país serán progresivamente remplazadas según un calendario establecido por las fuerzas sudvietnamitas.

No obstante, – precisó – es imposible anunciar de antemano ese calendario, cuya aplicación dependerá de las negociaciones de paz de París, de la actividad de las fuerzas enemigas y de los progresos de adiestramiento de las tropas sudvietnamitas,
Nixon reveló, asimismo, que se han hecho progreso en el ritmo y en el adiestramiento de las fuerzas sudvietnamitas, mucho más rápidos de lo previsto, por tanto, la retirada de los norteamericanos puede encararse con mayor optimismo que en junio pasado.
Los Estados Unidos - agregó-entienden, sin embargo, mantener

una "actitud elástica" para decidir cada retirada.

Si el ritmo de la actividad enemiga aumenta — prosiguió— el calendario de las retiradas será ajustado en consecuencia, si el nivel de infiltración enemiga del Norte hacia el Sur cree y si el número de bajas norteamericanas aumenta, mientras que los Estados Unidos trata de reducir los combates, sólo el enemigo será responsable de ello.

El Presidente afirmó que no vacilará en tomar todas las medidas adecuadas para hacer frente a un recrudecimiento de la actividad enemiga que pompa en peligro las fuerzas norteamericanas que permanezcan en Vietnam,
Entre una retirada immediata y precipitada de todas las fuerzas y otra progresiva paralela a un plan de vietnamización y a los un plan de vietnamización y a los esfuerzos por llegar a una solución negociada, he elegido esta segunda alternativa, subrayó.

GUERRILLEROS ARABES Y GOBIERNO LIBANES ANUNCIARON UN ACUERDO

BEIRUT, 3 (AP). Guerrilleros árabes y el gobierno libanés anun-ciaron hoy un arregio de su disputa por las incursiones guerrillera: desde el Libano contra Israel. Un comunicado expedido luego de siete horas de negociaciones el El Cairo dice que ambas partes se pusieron de acuerdo en todos lo: puntos de su discusión. Los detalles fueron conservados en secreto

-La declaración conjunta dice:

"unidos por lazos de hermandad
y destino, aseguramps que las relaciones entre el Líbano y la revolución palestina se caracterizarán por la confianza, la franqueza y la cooperáción positiva que
garanticen la soberanía de el Líbano, los intereses palestinos y
los objetivos de toda la nación árabe".

rabe".

El acuerdo fue posterior a una tregua en el fuego que puso alto a dos semanas de lucha entre el ejército libanés y guerrilleros en la que fueron muertos 100 personas y centenares quedaron heridas.

sonas y centenares quedaron heridas.
Guerrilleros árabes volaron
una parte del oleoducto transarabian, de propiedad norteamericana,
en el sur de el Líbano, media
hora después de inticiada la tregua
a la media noche de ayer. Pero,
por lo demás, hubo calma en el
país,
Yasir Arafat, iefe de la Ora

país.
Yasir Arafat, jefe de la Organización por la Liberación de Palestina y del movimiento guerrillero AlFatah, y el General Emisle Bustani, comandante del Ejército libanés, conferenciaron en El Cairo con el Presidente de Egipto, Gamal Abdel Nasser, en un esfuerzo para llegar a un acuerdo.
Arafat, quien cuenta con unos

OFENSIVA CONTRA **3 BASES ALIADAS**

SAIGON, 4 (martes) (AP), El abb mando comunista desató hoy sus a taques más recios en dos mese por lo menos, contra tres bases da artillería de los Estados Unidos a

artillería de los Estados Unidos; Norte de Salgón.

Ambos encarnizados combates ta vieron lugar pocas horas antes di que el Presidente de los Estado Unidos, Richard Nicon promuncio ra desde Washington su discur-sobre la política de su gobiere en Vietnam y costó la vida a tra norteamericanos. Otros cincul-tistete norteamericanos fueron ridos en los ataques comunista según se informó desde los car pos de batalla.



SOLDADOS LIBANESES VIGILAN A GUERRILLEROS. El gráfico muestra a un grupo de soldados libaneses en un puesto de comando en Rashaya, Líbano, desde el cual dominan una posición de los guerrilleros palestinos. El Ejército libanés y los guerrilleros, que se han enfrentado en sangrientas batallas durante dos semanas, acordaron una tregua ayer. (Radiofoto A.P.).

COMENTAN LA AMENAZA DE APLICAR ENMIENDA HICKENLOOPER A BOLIVIA

CAMMIENDA HICKENLOUPER A BULIVIA

-LIMA, 3 (AFP).- El matutino "La Crónica" lamenta hoy la amenaza de aplicación de la llamada Enimenda Hickenlooper for parte de Estados Unidos a BOLIVIA a rafe de la nacionalización por ésta de la Bolivian Gulf Oil Corporation.

"La Crónica" señala que la sola existencia de la ya famosa emilenda "provoca reacciones desfavorables y fricciones entre emilenda "provoca reacciones desfavorables y fricciones entre estados Unidos y los pafeses que reciben ayuda norteamericana".

Esa emmienda se aplica en represalia a todas aquellas naciones estados per estados Unidos y los países que recipen bienes e estadounidenses sin previa compensación "oportuna, justa y real".

El matutino apunta que BOLIVIA compensará a la firma afectida, pero que tione diferencias con ésta en la clasificación y evaluación de los bienes, aspectos que son relativos.

Explicando que aún el mismo Departamento de Estado nor-isamericano es adverso a la aplicación de esta clase de disposiciones, "La Crónica hace votos por que no se llegue a un extremo de esa naturaleza y dice:

"Es de esperar que tal cosa no suceda, en bien de la compensión entre Estados Unidos y los pueblos latinoamericanos, en este caso BOLIVIA, Y en bien de la imagen de aquella nación, desarrollada material y espiritualmente".



Con diez de estos cupones, Ud. podrá reclamar un número para participar en nuestro sexto sorteo de aquinaldos de fin de año.

AGENDA

FARMACIAS DE TURNO DEL 10. AL 18 DE NOVIEMBRE

YANACOCHA 373 CORRALES-YUNGAS AV. PERU 249 SAGARNAGA 376 TUMUSLA 477 BELISARIO SALINAS 341 AV. REPUBLICA FINAL (M Tel. 25865 Tel. 25131

OBRÁJES Plaza Franz Tamayo
SAN CARLOS AV. República 26
CRISTO REY General Lanza 530
LITORAL Coja del Alto
Tel. 2923
Tel. 2923
Tel. 2925 Alto Tel. 27325 TELEFONOS DE URGENCIA Agua Eoergia Telefonos (reclamos) Informaciones Señorita Hora Larga distancia exterior Interior

ANDINO León de la Barra 360
BERMEJO Av. Pando 148
CONTINUENTAL Montes 673
LAURO Av. Camacho 123
Av. Camacho 123
Av. Camacho 123
DIANA Av. Montes 700
AIAIGA Av. Montes 700
TRANS, SAN CRISTOBAL Plaza Alonso de Mendoza Tel. 20471 Tel. 28981 Tel. 29061 Tel. 20377 - 40451 Tel. 27677 Tel. 22652 Tel. 24074 Tel. 23810 Tel. 23810 Tel. 27775

EMPRESAS REKER	0		
LLOYD AEREO BOLIVIANO LUFTHANSA AEROLINEAS PERUANAS AEROLINEAS ARGENTINAS BERANIFF INTERNATIONAL AVIANCA. AUR FRANCE LAN		Tel, 51155-51156-5 Tel, 27677 20383 Tel, 27093 Tel, 50792 Tel, 55906 Tel, 43009-40883 Tel, 51740 Tel, 28536	115
KLM		Tel. 55701	
PAN AM		Tel. 23555	
BOA VARIG ECUATORIANA Galería Luz 20, pido		Tel. 26387 Tel. 21540 Tel. 24472	
IBERIA Hotel Copacabana ALITALIA Av. Mariscal Sta. Cruz. 1322 Estación Central	4to ptso	Tel. 42241 - al 44 Tel. 23494	
Estación Guagui		Tel. 52510 - 53510 Tel. 26842	

FRUTALES Y ROSAS

Duraznos, almendras, cerezos, albaricoques, ciruelos, manzanos, nectarinas (priscos), higueras, membrillos, nueces, olivos, limonos, pomelos, perales, kakis, naranjas, mandarinas, tangerinas y cerca de 60 variedades de rosa, de procedencia norteamericana y española, a recibir en diciembre y enero.

Reservaciones:

FRUTIBOL LTDA. Ayacucho 266 (altos), Tel. 23203. Casilla 506, La Paz. Sucre 3518. Tel. 1028, Cochabamba.

Rect:353/69

Universidad Mayor de San Andrés CENTRO DE CALCULO

El Director del Centro de Cálculo de la Universidad Mayor de San Andrés, tiene el agrado de anunciar a todas las personas interesadas que quedan abiertas las inscripciones para el nuevo curso sobre:

PROGRAMACION FORTRAN IV

que se dictará a partir del día lunes 10 de noviem-bre en el sexto piso de la Facultad de Ingeniería. Las pruebas de aptitud se llevarán a cabo a par-tir del día 4 de noviembre a horas 18:30. Mayores informaciones Centro de Cálculo 60, Piso.

Ing. Magín Zubieta Villegas DIRECTOR.

CALDERA INAUGURO CONFERENCIA INTERAMERICANA DE ABOGADOS

acia occidental. Ley del área eramericana. - Problemas constitucionales en

TODOS FELICES CON OPOTONICO

VITAMINADO

Opotónico

CARACAS, 3 (AFP). El Presidente de la república Rafael
Caldera inauguró hoy en el Hotel
Macuto Sheraton de la Guaira, la
XVI Conferencia de la Federación
Interamericana de Abogados.
Trescientos delegados de todos
los países de Amèrica, menos Cuba, asisten a la conferencia.
Una representación de abogados
cubanos en el exilio están presentes en las deliberaciones.
La conferencia terminará el ge
de noviembre, y se propone en su
agenda de trabajo estudiar:
Derechos del mar, seguridad
de la vida en el mar, problemas
legales de oceanografía;
Usos de las aguas de ríos y
lagos internacionales.
Las Naciones Unidas y las organizaciones hemisféricas.
Defensa jurídica de la demo
cracia occidental. Ley del área
interamericana.
Problemas constitucionales en
Problemas constitucionales en - Arbitraje comercial latinoamericano.
- Armonización de la legislación de los países latinoamericanos sobre corporaciones.
- Problemas legales de las comunicaciones directas por medio
de satélites. Aspectos legales en
la telecomunicación en América
Latina.
- Estructura legal de cooperación militar dentro del sistema
interamericano. Concepto de agresión armada contenida en el
Tratado Interamericano de asistencia recíproca.
- Asimismo tratarán lo relativo
a un mercado común latinoamericano sobre energía nuclear y desarrollo del derecho nuclear por
medio de un programa de trabajo
del Comité especial jurídico de
la Comisión Interamericana de Energía Nuclear.

Una bomba estalló en iglesia de la capital paraguaya

ASUNCION, 3(AFP). Una bomba estalló en la iglesia de Cristo Rey Jurante la realización de un oficio religioso, sin originar victimas ni Jaños materiales, anunció hoy a quí la Policía de Asunción. Según la versión policial distribuida por escrito a los diarios de asta capital, la bomba estalló cuanco el sacerdos jesuíta Josó Miguel Mumarriz se encontraba oficiando a misa.

Mumarriz se encontraba oficiando a misa.
El artefacto, de escaso poder explosivo, estalló frente al altar le la Iglesia Católica de Cristo Rey donde filtimamento se produceron actos anti gubernamentales que fueron reprimidos por efectivos policiales.
Otra bomba que no llegó a estallar se hallaba cerca de la nave central del templo y fue desconectada por el propio sacerdote dumarriz, dijo la Policía.

AVISO PERMANENTE

DEUDORES MOROSOS DE "PRESENCIA"

esta Empresa, caso contrario, muy a pesar nuestro, a partir del 15 de noviembre, publicaremos lista completa sin perjuicio de seguir la acción judicial correspon-

Gerencia de PRESENCIA

El Reloi Suizo de Confianza

! IIISTO!..

La Paz, 30 de octubre de 1969



banés remplezan el cañón de una ametralladora de 50 Mm. duran el Ejército y guerrilleros árabes en Raskaya, Libano. Ayer se a asgún transmi siones radiales árabes. Radioloto A.P.

Diario del gobierno de Frei comenta la situación actual entre Chile y Bolivia

Agrega que "existe entre ambos pueblos una amistad y una afinidad como no se da otro ejemplo en A-mérica Latina, Nuestros depor-tistas van a LA PAZ y regresan

PARA

EN PUNTO!

LA HORA

Pregunte por SILVANA

En todos los negocios del ramo del país Distribuyen en Bolivia: H. PEISER, Casilla 569, Cochabamba

encantados. Los políticos los hombros de negocios, los artistas de BOLIVIA vienen a Chile y reciben la simpatía general del país. Los profesionales, hombres de negocios, diplomáticos, técnicos chilenos que van a BOLIVIA no olvidan jamás la hospitalidad y la generosidad con que son allí acogidos".

Luego señala "La Nación" que "las economías de Chile y BOLIVIA se complementan más que ningún otro país de nuestro continente" y enumera los productos de ambos países que sin desmedro del otro pueden intercambiar-se en toda época del año.

Chile no piensa inmiscuirse en los asuntos internos de BOLIVIA nunca lo ha hecho", y señala luego; "Si Chile renueva su material de su defensa nacional en desuso, nade sensato podría pensar jamás que se propone usarlo contra BO.

LIVIA ni contra nadie".

Tras expresar que "Chiley LIVIA tienen un futuro enc lleno de posibilidades inmedia el diario oficialista dice:

"Sin embargo nada puede la se, las cuestiones econômicis; importantes que pueden interes ambos pafeses, están retartadar ralizadas por una cuestión que impide el diálogo. Una cuestión que impide el diálogo. Una cuestión reque impide el diálogo. Una cuestión recursos de que Chile no esponsable, y que fue determien momentos de política immuny distintos y lejanos en ampaíses.

Finalmente se pregunta: "Media de la cuestión recursos de la cues

países.
Finalmente se pregunta: "No fa llegado el momento de esa con madurez y con sentido a tico, que se necesita restable relaciones para podor tratar marco de amistad y buena voltodos los problemas que intere a ambos países?".

Técnico de la FAO hizo conocer el problema de desnutrición infantil

ROMA, 3 (AFF).- Un niño de cada dos está insuficientemente alimentado, tanto cuantitativa como cualitativamente, deciaró hoy aquí Marcel Autret, director de la sección de nutrición de la FAO (Organismo de Alimentación y Adero de la sección de nutrición de la FAO (Arganismo de Alimentación y Adero de la sección de por cientos suficiones unidas).

"El indice de desautrición cinica grave oscila entre el uno y el nueve por ciento según los países, para los niños enedad prescolar", dio el doctor Autret.

"Pero si se tienen en cuenta las formas de desautrición latente el porcentaje puede elevarse a cin-

das).

"El indice de desnutrición clínica grave oscila entre el uno y el nueve por ciento según los países, para los niños enedad presescolar", dijo el doctor Autret. "Pero si se tienen en cuenta las formas de desnutrición latente el porcentaje puede elevarse a cincuenta".

La desnutrición es causa de al-tas mortandades infantiles. Pero, además, la carencia protefnica prenatal en los primeros meses de vida coarta el desarrollo del ce-rebro sin apenas posibilidades de ulterior recuperación.

Para luchar contra ese déficit de protefnas de la nifez mundial, la FAO consagra este año un ter-cio de su presupuesto es decir, más de 37 millones de dólares, a los que deben sumarse otros 22 millones de contribuciones guber-

Los especialistas de la preven que, para restaurarum pecie de equilibrio protefinico organización tendrá que reu a fuentes semiconvencionales, más de las animales y vegeti. A este respecto sefalan, que de dichas fuentes, la superas en consume en Argelia a razá mil toneladas por año y está pezando a implantarse en Tur y Túnez.

Actualmente, se realizan dios para su importación en to, l'rán, Madagascar, Tanza Marruecos y ciertos países Caribe. Los especialistas de la

''Izvestia'' comenta relaciones de Estados Unidos y América Latina

Moscu, 3 (AFP).- El diario "Izvestia" afirma hoy que "los Estados Unidos quieren renovar el programa neocolonialista desacreditado de la Alianza para el Progreso".

En un extenso artículo, este dia-rio trata del desarrollo de la resistencia a la influencia de Esta-dos Unidos en toda América Lati-na". dos Unidos en toda América Lati-na".
"América Latina escapa al con-



vimin inti

trol de los yanquis", afirma vestia", bajo la firma de Si Gonionsky. El articulista destaca la im

El articulista destaca la imitancia de la carta de Viña Mar y estima que "el espírit Viña del Mar sopió sobre la La Conferencia del Consejo Ecómico y Social Interamericano Puerto España".

El periódico señala asimisque "en el cuarto pertodo dese mes parlamentarias latinoamerinas de Bogotá, los delegadosci caron la acción de los monopo estadounidenses".

caron la acción de los monopoestadounidenses".
Según "Levestia", los delegdenunciaron igualmente "la pódenunciaron igualmente "la pódenunciaron igualmente "la pódenunciaron igualmente "la póden y profesor que se sostemperd, país que tomó la vía
desarrollo económico".

"Las relaciones que el Pr
dente Nixon propuso a AméLatina, en su discurso del 3i
Octubre, son las relaciones
caballo con el jinete. El único
de Estada-N Unidos es mantené
statu quo en el hemisferio o
dental", concluye el profesor
nionsky.

PRESENCIA

Todavía el impuesto único agropecuario

Aunque el impuesto único agropecuario se halla en te-la de discusión hace muchos meses y, en cuanto a las pri-neras tentativas, desde hace años, todavía se halla en el terreno de los proyectos. Pocos dejan de admitirio como una necesidad, pero son numerosos los que siguen pensan-ón que la forma concreta en que se lo intentó poner en vi-gencia era la más adecuada para producir resistencia entre los destinatarios, es decir, los campesinos.

les destinarios de la confección de la confección de proyecto de presupuesto para el próximo año; en ese documento, en los ingresos, no sabemos si estarán los que provengan de aque limpuesto. Probablemente no, porque no habrá baselguna sobre la cual calcular su rendimiento, ya que las seclas impositivas son las que han provocado su no vigencia. Sin embargo, es ur gente volver sobre el tema, ya que la imposible dejar de establecer esta forma de tributación que incorporará, a través de impuestos directos, al mayor setro de nuestra población a uno de los deberes inherentes els condición de ciudadania de que el goza.

Se ha presentado una ocasión propicia al haber manifestado los campesines, poco menos que unánimemente, su deseo de pagar quel impuesto, ya que él, en resunidas cuentes, servirá sobre todo para beneficiar a ellos mismos. Donde las discrepancias sen radicules es en los montes pagades. Estos no han podido ser establecidos de una manera
satisfactaria desde atribo, es decir, con los estudios hedes por algunos técnicos que, según expresaran las projas autoridades, al parecer no estaban bien enterados del
sunto sobre el cual trataban. Pero si eso ha sucedido en
el psado, lo racional es que ahora se aproveche la buena
voluntad de los campesinos para que ellos aporten su conocimiento de la realidad, para determinar las escalas impositives, armonizándose luego el rendimiento de las tierras,
las posibilidades de los trabajadores y los derechos y necesidades del Estado para redactar una disposición realista, que no suscite sino las resistencias que provoca todo
impuesto nuevo.

Lo que no debe hacerse es quedarse con los braxos ausados. Al fin y al cabo, el único argumento decisivo expuesto algunas veces- para no pagar esta contribución, nultaria la pobreza extrema que, de existir entre los contribuentes, imposibilitaria el satisfacer cualquier exigencia por pequeña que sea. Aunque tal estado económico visé exista en algunos casos excepcionales, no puede tomass como regla; además, hay obreso que están en condeciones peores que las de los campesinos, y sin embargo no poreso se los excluye del pago de los impuestos. Un sensida de igualdad y de equidad, obliga a seguir adelante con les estudios sobre esta carga tributario porque el dilatar les platos hará cada vez más difícil y riesgosa su implantación.

Témese la palabra de los campesinos y procédase en casecuencia, ahora que parece haber un ambiente favora-lle a ceptur la medida, con ciertas medificaciones: La pudencia, no está, en este caso, reñida con la rapidaz. Establézcanse ciertas escalos, conformes con la realidad y luego se podrán introducir las reformas que la experiencia mique. Lo más perjudicial, en las actuales circunstacida, sería no proseguir con la preparación de un proyecto adecuado que sea capaz de entrar pronto en vigencia.

Servicio de transporte colectivo en la ciudad

Michas veces se ha habiado de la necesidad de mejorar el ser-195 de transporte colectivo en muestra ciudad; pero no se ha pa-185 de las palabras, de las ofertas de alguma autoridad al asumir Rerge. La realidad continúa siendo más o menos la misma sobre de en algumas líneas.

Anh todo, no se ha destruido una valla al progreso: la constituilor algunos grupos que son los que determinan si los servicios
un región tienen que ser exploiados de una u otra manera. Tonda son recientes las polémicas suscitadas entre propietarios
è véliculos cuando se intentó introducir el sistema de taxis de
ficurido ijlo. No se han olividado las pugnas suscitadas entre IIma de colectivos por extender o acortar rutas, Las autoridades
finame mucho tiempo, han estado simplemente para dar el "c@mlase" a lo que otros decidían.

Esta costumbre tiene que ser sustituida por otra. Si estamos situado de un servicio público, es natural que sean los interceses 11,00 libro los que tengan que ser más respetados. Es la autoridad que tiene que precautelarlos establecidades concionados, conexiones de la comparta carga, etc. Los que se hallen en situaciones de los sidudas, horarios, número máximo de para situación de prestar rarga, etc. Los que se hallen en situación de prestar revises con los requisitos anunciados deben tener plena liberacios si que se reconozcan monopolio de intiguna clase, de hacerto, sin que se reconozcan monopolio de intiguna clase, de hacerto, sin que se reconozcan monopolio de intiguna clase, de la comparta del comparta de la comparta del comparta de la compa

Alorá se anuncian estudios para el reordenamiento del trânsito or mestras calles. Es, a no dudarlo, una iniciativa interesante. Pro tene que ser complementada con otra relativa al planeamiena de las líneas de servicio colectivo, las que se han ido superpo-sido sin orden preconcebido, como resultado de algunas necesida-ta y de numerosas transacciones que no pueden ser mantenidas a el actual estado de cosas.

Este reordenamiento no ha de beneficiar solamente a los usua-tes sino también a los empresarios -aunque éstos se resistan a tripo pues les evitar la muchas revueltas absurdas que ahorase esta y les permitirán, probablemente, con menos capital y menos actual de la marcia de la composição de mejor calidad, en un servicio con-nicados, liegar a tenerios de mejor calidad, en un servicio con-tros que traref para los trabajadores -choferes y ayudantes-ho-vitos regulares de trabajo y de descanso.

Al fin y al cabo, lo que desde hace mucho se pide no es algo fibro, no es introducir prácticas inéditas en el mundo, sino simple-feate que se haga lo que ya en muchas otras partes se ha hecho un beneficio para todos.

Crisis monetaria favorable o el pánico de la tímida liebre

Por MENTOR

Las grandes crisis finan-cieras ocurridas en el siglo pasado en la City de Londres-y en el presente en Wall Street han tenido sus historiadores. I-gual que las sucedidas en París, Viena o Berlín. Motivando pér-didas fabulosas, ruina de millo-nes de accionistas, devaluacio-nes de accionistas, devaluacio-nes monetarias aterradoras nos han dejado, simutifiamemente, grandes enseñanzas pera Gober-nantes, Ministros de Hacienda, banqueros, estudiantes, y sobre todo para los necesarios siborris. banqueros, estudiantes, y sobre todo para los pequeños ahorrís-tas esas tímidas liebres que pe-nosamente medran en todos los países del mundo democrático

palses del mundo democrático y libre.

El drama del cual el Gobierno y el pueblo boliviano han sido actores la semana passada,
aunque no tenga un Herodoto
o un Tucidides como historiadoty, merece por lo menos ser
recalcado en sus alcances como
un hito en la historia monetaria
del país, y acaso, sobre todo,
en la toma de conciencia de
gobernantes y gobernados.

El drama empezó a las 17,horas del 17 de octubre de 1963
cuando una radioemisora se
puso a trasmitir la noticia de que
puso a trasmitir la noticia de que

puso a trasmitir la noticia de que fuerzas del Ejército Boliviano estaban ocupando en La Paz las Oficinas de la Empresa Petrole-

Ya al final del año escolar, el sector de la educación sirve, mie-vamente para reiterar odiosas diferencias de nuestro sistema so-cial. Para destacar que pocos tie-nen mucho y que muchos tienen po-

Mientras grandes sectores de a población permanecen sometidos a la ignorancia, pocos llegan a culminar una etapa de sus estudios. Y dentro de esos pocos; gente que lo hace dispuesta a derrochar recursos económicos en "flestas de promoción" que, junto al agasajo al flamante bachiller, trene consigo la referación de que en muestro país todavía tienen vigencia costumbres a fiejas.

Indudablemente, no se pude culpar de ellas, enteramente, a los estudiantes. En gran medida, son los padres quienes, orgullosos del bachillerato de sus hijos, se empeñan en agasajarios. Y lo hacen a la manera de siempre, gastando grandes sumas de dinero en costosos trajes para la fiesta de promoción y en gastos desproporcionados con la economía del país, para financiar esas fiestas. Dejando de lado, tal vez, gastos de mayor urgencia.

Indudablemente, no se puede pe-

yor urgencia.

Indudablemente, no se puede pedir que los padres no demuestren su satisfacción de ver coronados los estudios de sus hijos, aunque sólo sea en su primera etapa.

Lo que se les puede pedir, en cambio, es que tengan mayor sentido de la realidad boliviana. Que comprendan que las sumas gastadas en esas fiestas pueden ser invertidas en fines más provechosos

caricias

MENUDENCIAS

ra Bolivian Gulf Oil Co. La ten-stôn psicològica fue en aumento a medida que se perifoneaban preguntas y respuestas de un animado diálogo sostenido en-tre reporteros radiales y el Sr. Carlos Dorado Ch., Consejero de la citada empresa petrole-

ra.
El público radiooyente se dió
cuenta entonces de que un acto
gubernamental de gran alcance se había puesto en prácti-

ca.

A las 19.15, varias emisoras trasmitieron desde el Palacio Quemado el acto de firma del decreto de Nacionalización de bienes de la Empresa petrole-ra Gulf Oil Co., por el Gobierno de la Revolución Nacional presidido por el General Alfredo Ovando.

Ovando.

Como respondiendo a un impulso eléctrico, los teléfonos empezaron a funcionar al dialogar cientos y cientos de personas sobre cuál lha a ser la nueva cotización del dólar cosonas sobre cua; usa en ueva cotracción del dólar como consecuencia de aquella medida, previendo los interlocutores y temiéndola como consecuencia de una nueva inflación como la de los años 52 - 56. Ese día, viernes 17 de octubre de 1969, el mercado de cambios, o sea las operacio-

para sus propios hijos y para nues-

para sus propios hijos y para nuestra sociedad.

Por lo menos, se les habrá dado un buen ejemplo. Se habrá hiecho comprender a los futuros profestionales que en muestro país,
una gran mayoría no ha tenido ni
tiene la menor posibilidad de liberarse de la ignorancia. Que la gran
mayoría de la población boliviana
vive en condiciones miserables.
Que hay padres que a duras penas
logran gana el dinero necesario
para dar de comer a sus hijos.
Que hay millares de niños que
tienen que pedir limosna o comenara ra trabajar en terna edad,
para syudar a sus hogares. En

mennar a trabajar en tierna edad, para syudar a sus hogares. En fin, que muestro país representa la figura de un mendigo sentado en silla de oro, ignorante e impotente ante su miseria. De esa manora, aunque sea en parte, esos padres habrán subsanado el tremendo error en el que han incurrido al pretender dar a sus hijos cuanto ellos no han tenido, olvidando que estre lo que no han tenido, también, ha estado esa educación social para ver la realidad de muestro pueblo. Y seabrirá la perspectiva de que los ifamantes bachilleres comprendan que mientras ellos podían estudiar en colegios privados, gozando del recolegios privad

mientras ellos podían estudiar en colegios privados, gozando del roceo diario y de todas las comodidades que sus padres les podían dar, existen niños que no hanplasdo, jamás, una escuela. Y padres que pese a sus sacrificios no pueden alimentar a sus familias, ni mucho menos darse el lujo -porque en muestro país constituye un lujo- de pagar para que sus hijos aprendan, por lo menos a leer y a escribir.

MAXIMO

MAXIMO

de CLONIS

Fiestas de "Promoción"

nes de compra y venta de divisas, se había desenvuelto con un ritmo normal. Las adquisiciones de moneda extranjera, asf como las compras de pesos bolivianos por parte de tendores de valuta extranjera, se habían efectuado por montos que no liamaron la atención de los banqueros.

Pero ya en la noche del 17 personas que se decian blen informdas, chismorreaban que el dólar iba a "ponerse" en Pesos St. 18.00 (Mentor ne consultado por una pariente de cierto Ministro de Estado, respondiendo que no había causal justificada para tal devaluación, y exponiendo nuevamente los argumentos desarrollados en Presiencia en días anteriores).

Esa noche, en las capitales de departamento, miles de ahorristas durmieron mal o no pegaron ojo, temblando por sus "ahorritos" depositados en los Bancos, en las Mutuales de Ahorristas durmiero mal en opegaron ojo, temblando por sus "ahorritos" depositados en los Bancos, en las Mutuales de Ahorristas de Morreo.

El efecto de una noche de insemilo se tradujo en un noche de insemilo per en todo de la martes 21 de Octubre, retiraban de la sección ahorros en TODOS LOS BANCOS DE LA REPUBLICA, los aborros depositados en periodo precedente, cuando la puriodo precedente, cuando la puriodo precedente, cuando la puriodo precedente, cuando la puriodo precedente en la sección de la martes 21 de Octubre, retiraban de la sección ahorros en en COOS

tes zi de Octubre, retiraban de la sección ahorros en TODOS LOS BANCOS DE LA REPUBLICA, los ahorros depositados en período precedente, cuando la gente tenfa confianza en la estabilidad de la moneda y en la libertad de cambios y no se pensaba que el Gobierno de la libertad de cambios y no se pensaba que el Gobierno de la Revolución Nacional nacionalizaría los bienes de la citada empresa petrolera, pues pocos días antes el Sr. Presidente de la República había expresado a una agencia de noticias extranjeras que no se adoptaría tal medida.

Pero no abolica había expresado a tenta de se de la República había expresado a una agencia de noticias extranjeras que no se adoptaría tal medida.

Pero no actual de la retiro de moneda boliviana, se produjo lo que se ha calificado como agresión económica: las compras de moneda extranjera, que no habían sido ni prohibidas, ni restringidas, ni regiamentadas, ni representadas bajo infuna formase Ministerio de Hacienda o Superintendencia de Bancos, durante todo el día martes 21 de octubre, se desarrollaron a un ritmo que denotaba VERDADE-RO PANICO, En todos los Bancos del país, la VERTANILLA "ACAMBIOS" ESTABA CASI TAN COLIMADA DE PUBLICO COMO LA VENTANILLA "ALS VEN

Las ventas de divisas ascen-cieron airedeor de DOS MI-LLONES OCHOCIENTOS MIL DOLARES (Ver Presencia del 22 Octubre 1969). La tímida llebre, posedda de verdadero pánico, o sea el aho-rista que con sacrificio y pri-vaciones, aprelándose el cintu-rón, había logrado reunir aigu-nos "pesitos" y Jos había connos "pesitos" y los había con-fiado al Banco para GANAR UN MODICO INTERES DEL OCHO C DIEZ POR CIENTO ANUAL, RETIRABA AHORA, CON VER-

ACTUALIDAD INTERNACIONAL

El retorno de Alessandri

El anciano Alessandri, de 74años, se presentó en las radioemiso-ras y habló con el tono solemne del hombre al que desesperadamen-te hablan buscado as 'herras derechistas chilenas. "Ha exhortación de los sectores políticos independientes del país para que asumiera la candidatura presidencial me ha inclinado a aceptar un deber". Así, volvio a la paísstra política de Chile la persona que gobernaba

de los sectores políticos independientes del país para que asumiera la candidatura presidencial me ha inclinado a aceptar un deber", Así, volvió a la palestra política de Chie la persona que gobernaba ese país antes de Frei.

Ya desde el año pasado, la derecha venía insistiendo en el nombre de Alessandri. Si hace cinco años se vío ante una sola alternativa (Frei o Allende, o comunismo o democracia cristiana), esta vez no quería caer en la misma trampa de tener que votar, a pesar de todo, por los demòcrata cristianos de Rodomiro Tomic, que se perfilan como más izquierdistas que Frei. Alessandri, al retirarse de la actividad política dejó que su figura hera creciendo y en torno a él se fue formando un mito; la del "orden". Ia del gobernate "equilibrado", en emigo de las "aventuras de izquierdis". Frei rual a antitesis de ese "orden" que refleja Alessandri, al retirarse la antitesis de ese "orden" que refleja Alessandri. La democracia cristiana trastornó esquemas tradicionales de la economis pensó; inició la reforma agraria, se lanzó a un plantesis vo de construcción de viviendas populares, promovió la educación, comenzó la "Chillenización" de las grandes empresas cuprifieras resistendo las tendencias nacionalizadoras.

En consecuencia, si Frei na aceptación para para frenar el avance comunistas, Tómic no les acoptrender a los derechistas, que temen a este candidato que en en este de des frenes electorales debían existir tres. Así razonaba la derecha. Altora Alessandri es candidato, es la tercera herraz. ¿Que futuro se ofrece, por tanto para esta candidatora que en vez de des frenes e electorales debían estárit tres. Así razonaba la derecha. Altora Alessandri es candidator an este candidatora derechista no frenará a las izquierdas extrematas ni a las moderadas. Al contrario, las impulsará a radicaliza em de 120 ro que? Bastaría esgrimir el miedo al recono aceptan ni la Do in los comunistas y socialistas. Estarán por una desta candidatora en antes de los demôcratas cristianos. Y esto no acepta de la erecha y por ot

Cartas de los lectores

Sobre la renovación del Poder Judicial

La Paz, 3 de Noviembre de 1969.

En el prestigioso matutino de su dirección, se pública hoy una carta suscrita por Alcides Lan-divar Gil dirigida al Presidente de la República, concerniente a la renovación del Poder Judicial, pero circunscrita en forma de car-go con referencia al Dr. Oscar Frerking Salas, actual Ministro de la Exma. Corte Suprema de Justicia.

DADERA DESESPERACION, SUS PEGULEÑOS AHORROS Y LOS CONVERTIA EN MONEDA EXTRANJERA:Cheques, travelers, cheques, billetes; el dólar se había convertido en la MONEDA EFFUGIO. Ante el temor de que la casa se incendie, ante el temor de la devaluación del pesoboliviano, quien más, quien menos, se apresuraba a comprar ofiares. Acaso algunos compraron ófiares pensando ganar, o sea venderlos a un precio superior a los DOCE PESOS, valor del dólar vigente hasta entonces. Pero se dice que el 35% de compradores de divisas fue GENTE POSEIDA POR EL PANICO, de TEMOR ANTE UNA PROXIMA DEVALUACION MONETARIA, PEILIMENTE, con el decreto de 25 de Octubre de 1969, manteniendo el cambio de 12.00 pesos por dólar y la libertad cambiaria, la crisis monetaria que explosionó el 17 de Octubre, tuvo una terminación favorable. Renació la confianza en la moneda nacional.

En nueva ocasión de reorganizarse el Supremo Tribunal, después de la revolución del 4 de noviembre de 1964, me cupo latarea de integrar el personal do la Exma. Corte Suprema de Judicia, constituida en la siguiente forma:

Dr. José Torrico Siela - P. de dente.

Dr. Pacinco Leuezma - Decano Dr. Pacino Guillen B. - Sub-Decano.
Dr. Juan Armanza Ribert.
Dr. Walter Suárez Landivar Dr. Alejandro Urquidi Pinto Dr. Alfredo Chacon.
Dr. José Medrano Cossio.
Dr. José Medrano Cossio.
Dr. Manuel Durán Padilla
Dr. Oscar Frerking Salas.
Por razón de sorviciós Decados.
Por razón de sorviciós Decados Decados José Medrano Ossio.
Manuel Durán Padilla y Oscar Frerking Salas.
Alli, en ese ambiente corrio de estudio y meditación en uraco funda y conciencial aplicaciós de conocer a mis colegas de r. bajo y admirar sus virtudes en caminadas por la senda alterta por los grandes jurisconsulos que han honrado a Bolivia y a la jurisprudencia nacional. Allí se ha distinguido por la amplitud de su conocimiento, la honestidad de su conocimiento de la proposició de conocimiento de la proposició de conocidad de la conocidad de su conocidad de su c

cia el Dr. Oscar Frerking Saías.
Alejado de las funciones del Tribunal Supremo, pero no de los altos fines que persigue, considero
de oportunidad hacer mención del
mérito y el servicio prestado por
un representante de la judicatura
nacional.

nacional.

Con este motivo tengo la grata oportunidad de reiterar las seguridades de mi distinguida con-

sideración. (Fdo.) Ex Ministro de la Corte Suprema de Justicia.

ACLARACION DEL MY. E. NUNEZ DE ARCO R.

Señor Director:

Me permito dirigirme a su respetable persona, para encarecerle se digne publicar esta aclaratoria, con referencia a una crónica aparecida en el prestigioso periódico "Presenta" con fecha de hoy 31 de octubre del presente, por el que el ciudadano Atilio Jara, a quien no lo conozco me hace aparecer como instigador en la denuncia contra varios ex-funcionarios en el proceso sobre el otorgamiento de Brevets. Mi condición de funcionario jerárquico de la Dirección de Tránsito con 23 años de servicios calificados en la Dirección de la Renta y con un record bien conocido por todos los que fueron y son mis superiores, jamás puedo prestarne a inducir a subalternos o personas extrañas a la Institución, como en el caso presente, para fraguar denuncias como la que faisamente se precede atributirme, lo que ocurre es que el referido Jara se halla en un estado psicológico inestable.

My. Ernesto Núñez de Arco R.

DIA DEL VARITA

Nueva York: City hall

Por W. K. Mayo

Hoy, martes, 4 de noviembre en la ciudad de Nueva York (8 millones de habitantes) funcionarán las maquinas de votar a todo vapor "a todo vapor "a todo vapor "a todo vapor "es una frase, ya que las maquinas funcionan electricamente- para elegir su Gobierno Municipal.
El Municipio (City Hall) integran: a) el alcada, b) el Contralor, c) el Presidente del Concejo Municipal, d) los Presidentes de los cinco barrios de la ciudad; y e) 37 concejales.

Los tres cargos más impor-tantes son: el Alcalde, el Con-tralor y el Presidente del Con-cejo Municipal.

El Alcalde es el jefe ejecu-tivo de la ciudad, responsable de su administración y de la conducta del Cobierno Munici-pal. Tiene un sueldo anual de 50,000 dólares y residencia, Gracie Mansion, junto al East River.

Gracie Marsion, junto al East River.

El Contralor es el jefe finan-ciero de la ciudad. Controla la administración municipal. Tiene un sueldo de 40,000 délares. El Presidente del Concejo Municipal preside el Concejo Municipal de la ciudad. Tiene un sueldo anual de 35,000 dólares. El Alcaide, el Contralor y el Presidente del Concejo Muni-cipal son elegidos por el voto de toda la ciudad.

Nueva York estă dividida en cinco barrios ("boroughs"); Manhattan, Bronx, Brooklyn Queens y Richmond, Cada barrio tiene su Presi-dente, el cual representa al barrio en el Gobierno de la ciu-dad, Cada barrio elige a su Pre-sidente.

Cada barrio elige a su Presidente.
El sueldo del Presidente del
barrio es 35.000 dólares
Y, finalmente, vienen los
concejales que son 37.
La ciudad está dividida en 27
distritos electorales, y cada
distrito elige un concejal.
Los otros diez concejales son
elegidos, a razón de dos por
barrio, por un sistema de votación indirecta.
Los concejales tienen un sueldo de 10.000 dólares anuales,
más 5.000 para gastos.
Los 37 concejales y su Premás 5.000 para gastos.

Los 37 concejales y su Pre-sidente forman el Concejo Mu-nicipal, que es el cuerpo le-gislador de la ciudad.

gislador de la ciudad.
Aparte, funciona una Comi-sión intermedia entre el poder legislativo (Concejo Municipal) y el Ejecutivo (Alcalde), Esta Comisión Ilamada "Board of Estimate", la integran el Al-calde, el Contralor, el Presi-dente del Concejo Municipal y los Presidentes de los cinco barrios.

El "Board of Estimate" es la autoridad definitiva en los

(Pasa a la Página 6)

'Tupamaros''en dificultades para financiar actividades

MONTEVIDEO 3 (AP). Fuentes oficiales aseguran que "vientos desfavorables"- especialmente desde el punto de vista econômicohan comenzado a soplar para el "Movimiento de Liberación Nacional Tupannaros".

Esa guerrilla urbana de tendencia comunista pro china ha mantenido en jaque al Gobierno del Presidente Jorge Pacheco Areco,
La organización, que inició sus operaciones en 1964, cobrô notoriedad metiante sudaces secuestros, saultos y atentados,
Si se excluve a los simpatizantes o enlaces, que ayudan al movimiento habrá aproximadamente 300 activistas que componen los
cuadros militantes de la organización, dedicados a la "acción dirocta".

recta". En medios policiales se dice que la organización enfrenta aho-ra problemas de escasez de fondos, agravada por el impacto de los golpes que le asestó la policía el mes pasado.

En el Vaticano

Termina hoy reunión sobre libertad que se debe otorgar a los teólogos

CIUDAD DEL VATICANO, 3(AP),
Obispos y teólogos de tres continentes hablaron hoy con expertos del Vaticano en cuestión doctrinarias sobre la libertad que se debe corgar a los teológos.

Las conversaciones que terminan mañana, se efectuaron en gran siglio con la dirección del Cardenal Franjo Seper, Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe.

El afo pasado los antecedentes higráficos y los escritos del participaron representantes de la Fe.

Espana, actiones La-tinoamericanas, El téologo holandês, Edward Schi-llebeeck, y el erudito jesuita de A-lemania Occidental, Karlfrahner, asistieron también. El año pasado los antecedentes hiográficos y los escritos del pa-dre Shillebeek fueron revisados por posible herejía por tres cen-sores del Vaticano, Ahora colabo-ra en el coloquio auspiciado por el Vaticano.

el Vaticano,
Las conversaciones se concentraron en el concepto de "pluralismo teológico" por la tolerancia de diversas opiniones teológicas sobre puntos de doctrina y moralidad calólica.
El término "pluralismo teológico" fue muy usado durante la reciente reunión de la Comisión Teológica Internacional, de la que es

miembro el padre Rahner y duran-te el Sínodo de Obispos enoctubre. El "pluralismo teológico" va di-rectamente contra la tradición de la congregación para la Doctrina de la Fe, que era antes el Santo O-tello.

ce la re, que era anties el samo O-ficio.

Pero el Cardenal Seper, miembro de la Comisión Teológica, ha indi-cado cierta simpafá hacia el con-cepto. También la manifestó el Pa-pa Paulo, en su discurso ante la Comisión Teológica. El grado de diversidad— o plura-lismo -que se permitida es algo que debe discutirse en la actual reu-nión. Se espera que sigan otras reuniónes.

Pantallas fluorescentes 40 w

2 tubos, importadas de Inglaterra, reactancias G.E. ofrece para oficinas elegantes. Calidad a preció mu y facilidades.

SPLENDOR calle Ballivián 1325 (Edificio Smid) Casilla 382, teléfono 41687

COLEGIO "SAINT ANDREW'S"

se comunica a los señores padres de fam

Se comunica a los siguientes:
De conformidad con disposiciones internas previa la conformidad con disposiciones internas previa la conformidad con disposiciones internas previa la conformidad conformidad la conformidad conformidad la conformidad conformidad la conformidad la

Y ES UN GRAN JINETE .

DOMINA EL MACHETE .

BAILA Y SIEMBRA CUAL

UN MOZALBETE ...

La PAZ, 3 de Noviembre de 1969

LA DIRECCION.

EE.UU. inició su campaña de preferencias arancelarias generalizadas para América

WASHINGTON, 3(AFP).- Los Estados Unidos han iniciado su campafia en favor de un sistema liberal de preferencias arancelarias
generalizadas para la América Latina y otras regiones del mundo
en desarrollo, anunció hoy el Departamento de Estado.
El vocero Robert Mc Closkey dijo
que un grupo de negociadores ha sido enviado a Parls para comenzar
la campaña en el término de 24
horas después que el Presidente
Nixon prometio el viernes pasado
un vigoroso estherezo para reducir
las barreras comerciales.
Mc Closkey declaró que los negociadores norteamericanos explicarán la posición del Presidente

en una reuntón de la Organización para la Cooperación Económica y a en favor de un sistema libera de preferencias arrancelarias eneralizadas para la América Lama y otras regiones del mundo n desarrollo, anunció hoy el Deartamento de Estado.

El vocero Robert Mc Closkey di jue un grupo de negociadores ha si-po enviado a Paris para comenzar campaña en el término de 24 paras después que el Presidente lixon prometió el viernes para reducir s'harreras comerciales.

Mc Closkey declaró que los neciadores norteamericanos expli-irán la posición del Presidente los principales mercados europeos.

Exito de segunda expedición a la Luna

CAMPAMENTOS DE

soldados norvietnameses domi-naban hoy una crítica zona fron-teriza en las attiplanties cen-trales de Vietnam del Sur y a-menazaban a dos campamentos a cargo de "Boinas Verdes" de los Estados Unidos y tribeños vietnameses

vietnameses.

Después de desalojar a los de-fensores norteamericanos y -

NORVIETNAMESES AMENAZAN A DOS "BOINAS VERDES

Ambos están cerca de la fron-tera camboyana, a través de la cual avanzaron las fuerzas nor-vietnamesas el fin de semana pasado. Los campamentos están a unos 40 kilómetros de distan-cia entre sf en una región sel-vática a poco más de 200 kiló-metros al nordeste de Saigón,

survientameses de tres campa-mentos más pequeños cuy as herzas custodiaban las rutas de infiltración, las unidades co-nunistas consolidaban al pare-cer sus posiciones posiblemen-te para atacar los puestos de a-vanzada de los "Boinas Ver-des" en Bu Prang y Duc Lap,

pamentos son considerados mu-cho más fuertes que las de los abandonados, y cuentan con for-tificaciones de protección con-tra ataques de artillería.

Aumenta sus defensas orgánicas!!



sobre contiene 1 g. de Vitam

113 AÑOS TIENE DON ANICETO ...!!!

DON ANICETO GARZON TEJERIN

Ud. sabe cómo? BEBIENDO COTIDIANAMENTE

CERVEZA BOLIVIANA NACIONAL

"NO HAY NADA MEJOR QUE UNA CERVEZA BOLIVIANA BIEM HELADA" DICE DON ANICED

depende del descenso en lugar previsto CABO KENNEDY, FLORIDA, 3 "Apolo 12" no será suficiente alu-que lleguen exactamente a su desti-nizar, porque de la precisión con la con la Luna dependerán las ocho

se reunirían en Costa Rica

discutir el Mercaus discutir el Mercaus desde el punto de visBELITICO^{*}, CON esta de la reunión coincidiLAUE la transguración de la ConTRACia Interamericana de Derecho Humanos el próximo viernes.
Ese día sestonará también la Comisión Interamericana de Derechos Humanos que considera las acusaciones hondureñas y salvasobre violaciones de di-

SAN JOSE COSTA RICA, 3
AP). El Ministro de Relaciones
Exteriores Fernando Laça Bustaante dijo hoy que posiblemente
reunan aquí los cancilleres de
jadses centroamericanos 'upadiscutir el Mercado Comfo CenANyoricano desde el punto de visBelifico'.

"Costa Rica está interesada en servir como coincilidador, dentro de la neutralidad más absoluta, en el conflicto entre Honduras y El Salvador", afirmó.

Lara Bustamante dijo que la reunión sería de carácter infor-mal, pero que podría llevan a la convocatoria de una asimblea for-mal para decidir una línea polí-tica para la solución del conflic-to hondureño - salvadoreño".

Cancilleres centroamericanos a partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera a la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera a la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo los encargados del programa lunar norteamericano planera la partir del "Apolo 13" el próximo marzo la programa la partir del "Apolo 13" el próximo marzo la partir del "A mas escabrozas que las planicles seleccionadas para el descenso de las misiones Apolo II y 12. Esos lugares serán mucho más pequeños, y el descenso en ellos bastante más dificil. Si los astronautas no logran llegar al punto de destino señalado, tendrán que regresar a la tierra sin haber podido descender en la Luna.

Los funcionarios del proyecto dijeron que los astronautas del Apolo 11, Neil A. Armstrong y Edwin E. Aldrin 3r., se desviaron en casi 6.4 kilómetros de su objetivo en el Mar de la Tranquilidad. Si lubieran efectuado un descenso similar en una pista de la tierra. habrian sobrepasado la misma

i Amueble su casa



GRATIS!

AHORRANDO

en el Banco Nacional de Bolivia

IO% DE INTERES UN SEGURO CONTRA ACCIDENTES "GRATIS" ADEMAS de participar en el SORTEO de:

Un juego de * Dormitorio

* Comedor * Living

1er. PREMIO

1 PASAJE IDA y VUELTA a Buenos Aires por:

- AEROLINEAS

BANCO NACIONAL DE BOLIVIA

Of. Principal Ingavi y Yanacocha

24 PREMIO

Av. Saavedra esq. Díaz Romero

ASOCIACION DE INDUSTRIALES QUIMICO FARMACEUTICOS DE BOLIVIA

Comunica a la opinión pública en general que, habiendo sido congelados los precios de los medicamentos de fabricación nacional al 31 de diciembre de 1967 por Decreto del 9 de abril de 1968, y no obstante de haber otorgado mejoras en sueldos y sala! rios a su personal, el haber sufrido el recargo del 10% Ad-Valórem en Aduana, aumento de fletes marítimos y terrestres y así como alzas de precios en el exterior de las materias primas importadas y de los de las industrias Nacionales suministradoras.

LOS PRECIOS DE LAS ESPECIALIDADES FARMA-CEUTICAS NACIONALES SE MANTIENEN INALTE-RABLES. EXISTIENDO EN TODAS LAS FARMA-CIAS Y BOTICAS DE LA LOCALIDAD LAS LISTAS RESPECTIVAS SELLADAS POR EL MINISTERIO DE ECONOMIA NACIONAL

La Paz, 3 de noviembre de 1969

Laboratorios VITA S.A. Laboratorios DROGUERIA "INTI" S.A. Laboratorios QUIMFA S.A. Laboratorios ALFA

Arroceros cruceños exigen soluciones a sus problemas

na: Pablo Steinbach, delegado ge-al de los productores arropanio stellinacia, escapara de los productores arro-geral de los productores arro-gergos: Juan Mendieta y Job Ro-driguez, Presidente y Vice-Pre-lizada a PRESENCIA, expone sus

sme Attard ha iniciado la consucción de doscientas viviendas el Barrio Juan XXIII, que estrán dotadas de todos los elementes requeridos por el confort defeno. Los planos han sido sechos por arquitectos del grupo de Voluntarios Alemanes, que tracia en este Departamento. Al mismo tiempo se ha dado comienzo a la construcción de un templo de moderna arquitectura que será terminado juntamente con las casas.

is casas,

Sie nievo barrio que se incepra a la ciudad y que se encentra ubicado próximo al Aereperto Oriel Lea Plaza, aparte
de dar solución al grave problema
de la escasez de vivienda, constimirá un adelanto urbanfstico de
insortancia.

ras y suspendidos los créditos, el Alcalde ha dictado una Ordenan-ma Municipal estableciendo seve-ras saciones contra los especula-

Las sanciones contemplan des-temilas pecunia rias hasta la clau-ara de los establecimientos co-nerciales que incurrieran en las filas que en ella se señalan. El control de los precios esta acrago de la Policía Municipal, la Gardia Nacional de Seguridad Pú-hica, la Jefatura de Tránsito y la Cámara de Comercio del De-partimento,

ELALCALDE FUE INVITADO A

TARIJA 3 (PRESENCIA),- El lete de la Comuna, Capitán de Aviación Ariel Coca Aguirre, ha siáo invitado por el Alcalde de Santiago de Chile Manuel Fernán-fez Díaz, a participar del V Con-

Una delegación de productores de arroz de Santa Cruz llegó a la sede del Gobierno a fin de escentrar soluciones concretas respecto al problema de la consection de su producto y detención de erdélitos para fisacitar la cosecha, se trata de una delegación numeros integrada en la siguiente

PLANTEAMIENTOS

Comenzó la construcción

puntos de vista en el siguiente documento;

"La importancia económica de la producción arrocera es indudable, pues el valor de la cosecha anual alcanza a varios millones de dólares. No obstante de existir ese movimiento financiero, los productores se debaten en la pobreza y hasta en la misseria, pues carecen de asistencia crediticia adecuada y alticiente para la producción. Sobre todo, son víctimas de la explotación en la comercialización del produccio, lo cual ene carácter crónico y se vuelve cada vez más insoportable.

soportable.

Pese a estas condiciones adversas, la producción ha aumentado considerablemente en los ditimos años llegando a cubrir el consumo nacional y arrojando algunos saldos exportables.

Este esfuerzo de producción en vez de complacer a algunos financistas y técnicos, los alarma sobucción la rebaja del precio de compra al agricultor por debajo del costo de producción, para permitir en esta forma la exportación del saldo no consumido en el país. De otro lado, esos técnicos sugieren suprimir toda ayuda de crédito a este sector agrícola con el propósito de disminuir o hacer desaparecer los saldos exportables.

La delegación de arroceros ha sido informada en sus primeras entrevistas que según estudios e-fectuados, el precio oficial que se fijarfa para el arroz de la co-secha de 1970 serfa de 125 a 130 pesos bolivianos la faneca de 384 libras, Esto significar fauna rebaja obligada para el agricultor de \$b.25 sobre el precio oficial actual. También se informó que la ayuda crediticia, que en forma insuficiente recibieron durante el presente año, serfa suprimida totalmente para 1970.

Esta delegación ha solicitado entrevistarse con el Presidente de la República, Gral, Alfredo Ovando Candia; ministros de Agricultura y de Economía, Presidentes y Gerentes de los Bancos Central y Agrícola, y a los directores del Comité Nacional del Arroz, CONAR, para exponer nuestros plantesamientos y obtener una solución justa. La delegación de arroceros ha

lución justa.

Los arroceros cruceños confan en que encontrarán comprensión y ayuda de parte del gobierno revolucionario que preside el Gral. Alfredo Ovando Candia para atender las demandas que formulan a nombre de 15 mil familias de agricultores arroceros, que esperan solucionar su deeseperada situación en que viven. Queremos soluciones justas y oportunas, y estamos dispuestos a cooperar para conseguirlas, para eso hemos venido, y no regresaremos sólo con promesas o con imposiciones técnicas que nos mantengen en la explotación y en la miseria.".



afo, según comunicación del Alcalde de Santiago, el Congreso estudiará los siguientes temas:

1. "Planeamiento del Desarrollo Urbano".- Enfoque pluridisciplinar, jurídico, científico-urbanístico, económico- financiero.

2. "Planeamiento Social". Acceso de la Comunidad organizada
al poder Local.- Cauces de participación ciudadana.

3. "Organización Administrativa de las Areas Metropolitanas".

4. "El Tránsito en Areas Metropolitanas".

TARIJA, 3 (PRESENCIA).- Han arribado a esta ciudad los ingenieros Bernardo Abela y Oscar Morales, guienes en representación de la Empresa Nacional de Electricidad y en cooperación con las autoridades locales, buscarán solución al grave problema que confronta la ciudad de Tarija, como consecuencia de la escasez de luz eléctrica.

Los mencionados representantes de ENDE, se han constitutios TARIJA, 3 (PRESENCIA); Ante la demuncia formulada de que los conerciantes locales habían efec-tado ocultamientos de mercade-rías y suspendidos los créditos,

mo consecuencia de la escasez de luz eléctrica,
Los mencionados representantes de ENDE, se han constituído en Tarija a invitación del Prefecto del Departamento, Cnl. Guido Lolly de Voltaire y del Comité Pro-Intereses de Tarija,
Las autoridades e instituciones locales demandan que la citada Empresa Nacional, en cumpilmiento de sus específicas funciones, suministren a energía eléctrica que requieren la industria, el comercio y el consumo doméstico, En esta ocasión se espera, por parte del pueblo, que los personeros de ENDE hagan conocer los proyectos para la construcción de la represa de San Jacinto, en razón de que el BID ha facilitado un crédito de \$us, 100,000,00, para la realización de los estudios de pre factibilidad, los cuales, hasta la fecha, no han sido iniciados.



Nuevo Prefecto de Cochabamba

sacudirá la postración

Cochabamba, 3 PRESENCIA.— En solemne ceremonia cumpilda esta mañana fue posesionado el nuevo Prefecto del Departamento, Roberto Prada Estrada, quien pronunció un discurso de 17 minutos, adelantando conceptos, ace-ca de lo que será su administración.

En presencia de importantes autoridades de la capital el doctor Teodoro Rojas, Decano en ejercicio de la Corte Superior, tomó el juramento de rigor.

Acto seguido el ex - Prefecto Eduardo La Fuente colocó la "banda prefectural" y posteriormente hizo uso de la palabra.

Roberto Prada finalizó el acto leyendo un discurso en el que señaló que emprenderá una lucha frontal contra el sub - desarrollo, Señaló que hasta el día de hoy no se habían adoptado menos una definición socio -económica del departamento.

Posteriormente señaló

Posteriormente señaló

Leones auspician vacunación contra la polio en S. Cruz

Santa Cruz, 3 (PRESENCIA).

Una vez más el espíritu de solidaridad de los integrantes del Cub Internacional de Leones, beneficiará a la comunidad cruceña. Por espacio de tres días 11, 13 y 13 de Noviembre -, se cumpil pri aquí una cruzada contra la parálisis infantil. Niños de así 11, 13 y 13 de Noviembre -, se cumpil fa aquí una cruzada contra la parálisis infantil. Niños de sa 11, 13 y 13 de Noviembre -, se cumpil tra que de l'activa de Santa Cruz, 3 (PRESENCIA). El Papartamento de Entansión Cultural de la Superior Casa de Estricumbre Collon (Satados Unidos de Norte América. Los patrocinados en las institucciones gumento de Santa Cruz, 3 (PRESENCIA). El Robin de la Companta - a finé operator de la colaboración de los Lenes de Columbres Collon (Satados Unidos de Norte América. Los patrocinados en la institucciones para la fine de la fecha en horas híbiles en el Centro de Sabud (Calle Sucre, entre Beni y René Moreno) Siendo propósito del Ciub de Leones crear un fondo para mantener continuamente la existencia de vacunas en nuestra ciudad se solicita la contribución voluntaria de 3b. 5. por dosis recibida inferior al costo de la misma que es de 3b. 8 en laboratorio de Estados Unidos de Norte América. El día 11 la vacunación se hará exclusivamente en el Centro de Salud, debiendo los otros días crearse otros puestos de vacunación. La



TODOS FELICES CON **OPOTONICO** VITAMINADO Opotónico



HANSA LTDA. DEPTO. TECNICO Tels.42836 55219-53661

Trabajador es petroleros se solidarizan con la política nacionalista de Ovando

Solicitan continuidad funcionaria de los ejecutivos y técnicos de

; a 3 de Noviembre de 1969 FSTPB, Of. No. 115 - 69,-

Gral Alfredo Ovando Candia PRESIDENTE DEL GOBIERNO REVOLUCIONARIO DE BOLIVIA,

PRESIDENTE D'OBLIVIA.

Presente,

Excelentísimo Señor Presidente.:

Es el momento histórico que vive el país a partir del 26 de septiembre del año en curso, fecha en la que se hizo cargo de la Presidencia de la República, marcando una nueva época revolucionaria con las medidas adoptadas por su gobierno, al habe nacionalizado a Bolivian Gulf, empresa que venía explotando nuestra riqueza petrolera al amparo del tan famoso Código "DAVENPORT", el mismo que le ha dado grandes utilidades a la ya indicada empresa nacionalizada, es que queremos manifestar a S.E., que la reunión de Secretarios Generales, convocada por nuestra máxima organización sindical ha resuelto lo siguiente:

10. Hacer llegar a S.E., y Gabinete, que lo acompaña en su gobierno, nuestra más lo. Hacer llegar a S.E., y Gabinete, que lo acompaña en su gobierno, nuestra más lo de Hacer a solidaridad con su política nacionalista, demostrada con el D.S. de diecisincera solidaridad con su política nacionalista, demostrada con el D.S. de diecisincera solidaridad con unestro retorno a la dignidad y sobernafa de resolver los la gran satisfacción de nuestro retorno a la dignidad y sobernafa de resolver los problemas de los bolivianos por los bolivianos, sin el paternalismo estrangulador de los intereses foráneos, que siempre han negociado con el garrote amenazante de someternos a su política de coloniaje a los passes en vías de desarrollo.

20. Solicitar la continuidad funcionaria de los ejecutivos y técnicos de Y,P,F,B, para lograr la integración de todos los bolivianos, contribuyendo de esta manera al control efectivo de las riquezas petroleras nacionalizadas en favor del pueblo boliviano.

al control efectivo de las riquezas petroleras nacionalizadas en favor del pueblo boliviano.

30. No reconocer en absoluto ningún pago por indemnización a Bolivian Gulf Oil 30. No reconocer en absoluto ningún pago por indemnización a Bolivian Gulf Oil Company, por entender que esta empresa abudantemente a usufructuado muestra Company, por entender que esta empresa abudantemente a usufructuado muestra company, por entender esta de sometidos por largos años a sus ambiciosos planes de soguenza de haber estado sometidos por largos años a sus ambiciosos planes de soguenza de haber estado sometidos por largos afos a sus ambiciosos planes de soguenza de haber estado sometidos partendos de lagor que no mento de Santa Cruz, atropellando muestra soberanía y disponiendo de algo que no mento de Santa Cruz, atropellando muestra soberanía y disponiendo de algo que no mento de Santa Cruz, atropellando muestra soberanía y disponiendo de algo que no mento de Santa Cruz, atropellando mestra soberanía y disponiendo de lagor que ne mento de Santa Cruz, atropellando ne para de la parte de la norte, ya que indemnizando igualmente bolicoterán la economía nacional.

Con este motivo, y en representación de todos los trabajadores petroleros de la país, le expresamos nuestros saludo de fe revolucionaria.

POR COMITE EJECUTIVO DE LA FEDERACION SINDICAL DE TRABAJADORES POR COMITE EJECUTIVO SECERTARIO SINDICAL DE TRABAJADORES POR COMITE EJECUTIVO SECERTARIO GENERAL STRIO, DE HACIENDA Reinaldo Vargas Buezo Armando Balcazar Burela Felix Gonzáles Carrillo Reinaldo Vargas Buezo Armando Balcazar Burela Felix Gonzáles Carrillo SECRETARIO ORGANIZACION, SECRETARIO ORGANIZACION,

SOCONAL CONSTRUYE PARA USTED



EDIFICIO ALAMEDA

Ultimos departamentos de 3 dormitorios

- * AMBIENTES BIEN ILUMINADOS
- * TIPO DUPLEX
- * 6 ASCENSORES DE PRIMERA
- * GARAJES
- * SALON DE FIESTAS
- * AMPLIA TERRAZA SOBRE EL PRADO
- * AMPLIO JARDIN PARA NIÑOS

Sea patriota:invierta su dinero en el propio país

ASEGURANDO UN HOGAR PARA SU FAMILIA INFORMES SOCIEDAD CONSTRUCTORA NACIONAL

CALLE COLON 282 - 50 Piso - Oficina 502 - Tels, 53242 - 22186 - Casilla 229.

COMISIONADO DE ORIT:

"EL SINDICALISMO BOLIVIANO ESTA DIRIGIDO POR AGENTES SOVIETICOS"

Juan José Osorio, de nacionali-dad mexicana y comisionado espe-cial de la ORIT, afirmó ayer en conferencia de prensa que "el sin-dicalismo boliviano está dirigido por agentes pro-soviéticos que pre-tenden implantar el comunismo en Bolivia", refiriéndose a los dirigentes de la Central Obrera Boliviana. entespro-son tenden implantar en Bolivia", dirigente

en Bolivia", refiriéndose a los dirigentes de la Central Obrera Boliviana.

El comisionado especial de la ORIT, Secretario Generalde la Pederación Interamericana de Trabajadores del Espectáculo, llegó a La Paz el sábado pasado y ayer en una conferencia de prensa dijo que había sido enviado a Bolivia para aclarar que la ORIT es una organización de trabajadores, mantenida con los aportes de los trabajadores y que busca la unidad de los mismos en procura de lograr mejores condiciones para los obreros de toda América.

Afirmó que la ORIT no depende de la Agencia Central de Inteligencia de los EE,UU, y que las acusaciones en ese sentido son falsas y han sido lanzadas por "agentes de mala fe". Indicó que los dirigentes de la COB "no saben lo que dicen y atacan a la ORIT con el fin de volver a tener la hegemonía que han perdido sobre los trabajadores bolivianos. La fuerza que tenfa la COB, ya no la tiene; la masa y ano los si-gue y tratan de reconquistarla a través de medios vedados, como son las acusaciones que hacen contra la ORIT".

Afirmó que no conoce a ningún Lovestone, señalando que Andrew McIlellan es un líder norteamericano que no tien ninguna influencia en la ORIT, Agregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la CORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el a la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de Sorafino el conoce a la la GORIT, apregó que conoce la autobiografía de GORIT.

leyó que ORIT estuviera finan-ciada por el consorcio petrolero de la familia Rockefeller, "Proba-blemente los de la COB no cono-cen ese libro e inventan lo que a-firman",

Juan José Osorio estima que los problemas de los trabajadores de la fábrica de medias de nylon los diferentes países americanos "Textilio" plantearon ayer en el miscones. Las organizaciones laburdes de Economía el proteian des la consecución de leyes que trabajo a la consecución de leyes que protejan mejor a la clase trabaja.

Respondiendo a una pregunta,
Osorio dijo que los trabajadores
deberfan intervenir en la política
como organización, aclarando que
los organismos laborales no deben estar al servicio de los partidos políticos sino éstos al servicio
de aquéllos, tal como sucede en
México, "donde los trabajadores
pertenecemos al partido e influimos en las decisiones del mismo".

En cuanto al pedido de la COB

de que la ORIT sea expulsada del país, Osorio manifestó que si "el gobierno boliviano no acepta que la ORIT esté en este país, nos vamos, pero sabemos que las presiones en este sentido vienen de dirigentes profesionales, que todavía hablan en nombre de los trabajadores sin ser trabajadores. Sin embargo, la última palabra tendrán que decir la las organizaciones democráticas, Creemos que la ORIT no será expulsada porque no hay razón para ello".



SE PLANTEO A MINISTERIO DE ECONOMIA EL CASO TEXTILON

INSPECCION OCULAR

cierre de la tatrica.

Leonardo Handal y otros representantes de "Textilôn" acompañados de dirigentes sindicales
de la fâbrica, visitaron ayer al
Ministro de Economía y le expusieron los antecedentes del problema que confronta esa industria. Los dirigentes sindicales,
encabezados por la Srta. Palmira Vera, dijeron al Ministro que
es necesario que se adopten de
inmediato medidas drásticas para
evitar el contrabando. Añadieron
que el cierre de "Textilôn" crea-

La comissõe estuvo integrada por el Director Nacional de Co-mercio, capitân Wâiter Guzmân, el Director Nacional de Indus-trias, Dr. Sergio Antonio Paz, y el Ing. Luis Daza Montaño, Jefe de la Sección Industrias Textles del Ministerio de Economía.

pación por el estado en que esa industria se encuentra a raíz de la imposibilidad de comercializar -El Ministro de Economía dis-puso el envío de una comisión en inspección ocular a las ins-talaciones de la fábrica, para com-probar la existencia de grandes cantidades de productos que no pueden comercializarse debido al contrabando. Asimismo, la comi-sión fue encargada de elaborar un informe sobre la baja de la producción y el inminente cierre de varias secciones.

Se adelantó que la represión del contrabando se iniciará rápida-mente y se estudiarán medidas que protejan a la industria nacional.

Canje de cupones del sorteo de aguinaldos de Presencia y sus Anunciadores comienza el jueves

Nos es grato informar a nuestros lectores de todo el país que el carpie de cupones del sexto gran sorteo de aguinados de PRESENCIA y sus ANUNCIA-DORES comenzará el jueves 6 de esta seman en La Paz y en tendes de la comenzará el jueves de carjo serán atendidas por los almacenos freudenthal y Cfa. Ltda., ubicados en la calle Potosí 967 (al lado de los Tribunales), en el siguiente horario: de lunes a viernes de 9 a 12 y de 14 y 30 a 19. Los sábados de 9 a 13. Iguales solicitudes cambién serán atendidas en mestras oficinas de la Av. Mariscal Santa Cruz 1295, en el siguiente horario: de lunes a viernes de 9 a 12 y de 14 a 18. Los sábados de 9 a 12.

EN OTROS LUGARES DEL PAIS

Los canjes de cupones se efectuarán, además, en nuestras ofícinas regionales y agencias de ventas que se mencionan a continuación: Cochabamba, Santa Cruz, Sucre, Oruro, Potosí, Tarija, Trinidad, Cobija, Camiri, Copacabana, Corocro, Camargo, Guayaramerín, Chilco-

bija, Mina Chojila, Pulaca Patacamaya, Atocha (Queel la), Atocha (Sala Sala), Atoc Santa Barbara, Agua Casti Villazón, Escoriani Tatasi, C caya-Siete Suyos, Chocaya-mas, Reyes, Riberatta, Sans ja, Tazna-Rosarto, Tazna-Retiro, Tupiza, Tipuani, Un Yacuiba, Santa Ana Ga Yacu Chocaya-Santa Ana, San Igna de Velasco, Huanuni, Cati Siglo XX, Llallagua.

CORRESPONDENCIA

Pese a que nuestros lecia, res no tienen necesidad de so, licitar canjes mediante cara, hay algunos que anualmente presenta la compara de l

Alcaldía construirá dos viaductos que pasen sobre las calles Loayza y Colón

ca. De cada 9 electores, 7 son demócratas y 2 republicanos. Con arregio a ese porcentaje lógicamente, el Gobierno Muni-cipal que se elija tiene que ser demócrata.

legido ahora como liberal-independiente.

El partido republicano tiene
su candidato: John Marchi, Y
el partido demberata, el suyo:
Mario Procaccino.

Mario Procaccino. que hace
unos meses llevaba la ventaja,
la ha ido perdiendo poco a poco.
y Lindsay le ha pasado delante.
Lindsay ha tendo la habilidad
de atraerse a los tres principales grupos étmicos de la ciudad:
judíos, negros y puertorriquefios. El cuarto grupo étmico importante; el italiano se ha dividido entre Procaccino y Marchi, ya que los dos son de orfgen italiano.
De los tres diarios que se pu-

chi, ya que los dos son de ori-gen italiano.

De los tres diarios que sepu-blican en Nueva York, dos, "Ti-mes" y "Post" apoyan a Lind-say y el tercero, "Daily News" a Marchi.

Lindsay ha gastado en orga-nización y propaganda cuatro-veces más que los otros dos candidatos juntos: 1,659,000 d6-lares, frente a 388,000 Proca-cino y 383,000 Marchi.

En vísperas de la elección, los augurios son favorables a Lindsay - (ALA)

Inventariación judicial en las oficinas de GULF

Esta semama concluiră la inventariación judicial de los bienes pertenecientes a las oficinas de Gulf Oil Co, que fueron intervenidas por el gobierno y entregadas al interventor, Ing. Roberto Santa Cruz.

La inventariación se realiza por orden de la Juez 2o, de instrucción en lo Civil, Dra. Olga Murillo de Veiarde y con la participación del acente fiscal. Dr. Edgar Peña Rueda. Las autoridades judiciales anotaron que una vez que concluya la diligencia, los antecedentes y coptas del inventario serán remitidos a la Comisión, creada por Decreto Supremo, que está encargada de evaluar el valor de todas las pertenencias de GULF para la correspondiente indemnización tras la nacionalización que hiso el gobierno.

NUEVA YORK: CITY

(Viene de la página 3)

proyectos, contratos y reformas. Y comparte con el Conce-jo Municipal la facultad para formular los presupuestos de gastos e ingresos.

La ciudad de Nueva York tiene un presupuesto de gastos de 6,600 millones de dólares. Es el presupuesto más alto de la nación después del de el Gobier-no Federal. El número de empleados mu-

no sespues de lde el Gobierno Federal.

El número de empleados municipales asciende a un cuarto de millón.

No es fácil recaudar los 6,800 millónes de dólares que la ciudad necesita para su vida municipal. Los impuestos, cada vez mayores, hacen de Nueva York la ciudad más cara de Estados Unidos.

* El 4 de noviembre, la ciudad decidiră muy democrăticamente quienes han de ser los que formen el Gobierno Municipal, Nueva York es una ciudad mayoritariamente democrăti-

183 INSCRITOS **EN EL COLEGIO** DE ABOGADOS

Cierto ochenta y tres profesiona les abogados regularizaron su ins-cripción en el registro del Cole gio de Abogados de La Paz, habi-litándose como electores para las elecciones del 14 de noviembre de

este año. Se han habilitado mesas de ins-cripción en los pasillos del Pala-cio de Justicia, para facilitar la reinscripción de abogados.

Los directores de Obras Pú-blicas y de Alcantarillado expli-caron al Alcaide que la demora en la entrega de los trabajos que se realizan en la Avenida 16 de Julio obedece, principalmente, a dificultades de orden técnico y a otras impravistas como el has

OTRAS OBRAS

OTRAS OBRAS

Por otra parte, el Alcalde impartió jeuales órdenes para que, se actualice el proyecto del Teatro Lírico, que debe ser construido en la plaza de San Francisco, donde se expropiaron varios inunebles para ese fin. En relación con este proyecto, el Gral. Suárez Guzmán citó a su despacho al contratista de las obras de reconstrucción del Teatro Municipal para que le informe sobre el estado de esos trabajos y explique las razones que han determinado una demora de casi dos años. En base de esas explicaciones, el Alcalde decidirá si obliga al contratista a entregar los trabajos dentro de los plazos convenidos o si, por falta de seriedad, se rescinde el contrato.

trato.

Instó, asimismo, a que se concluyan los trabajos del Mercado
de Miraflores en vista de su necesidad para servir a la creciente población de ese barrio, actualmente carente de ese servicio.

OBRAS DEL PRADO

tubre.

Actualmente, según informaron, la cañería ha sido ya instalada y se está procediendo a
los trabajos de relleno. Según anticiparon, en unos tres días másse habilitará una vía sobre el
costado afectado por los trabajos, para la circulación de vehículos.

caso de venta de brevets

Juez se excusó de conocer

El Juez Alfredo Chávez Pérez, 20., de instrucción en lo penal, se excusó ayer de seguir en conocimiento del caso de venta illetta de brevets y falsificación de réplicas que se inició a instancia del Ministerio Público contra 28 responsa.

personas.

El juez instructor emitió un auto en el cual señala que ha adelantado opinión en torno al proceso y que por lo tanto, "a fin desvitar susceptibilidades se excusa deconocer la causa presente, debiendo

Fabriles rechazan el acuerdo entre COMSIB y el Min. de Trabajo

La Federación de Trabajadores Fabriles de La Paz rechazó mediante un comunicado, el acuerdo entre la COMSIB y el Ministerio de Trabajo para la reorganización der los servicios de la CNSS. El comunicado señala que la Federación de Fabriles, que representa a la mayoría de los afiliados a la Caja, "el no haber participado en la discusión del plan revolucionario presentado por la COMSIB, desahucia todo acuerdo y deja constancia de que sus afiliados exigirán que los servicios médicos de la CNSS, sean manejados con responsabilidad y capacidad profesionales, por funcionarios de la propia Caja".

La Federación de Fabriles pide que la COMSIB y el Ministerio de Trabajo, hagan conocer previamente cualquier plan o programa de reorganización de los servicios médicos de la CNSS a todas las organizaciones laborales para que la gente interesada en el problema pueda hacer conocer su criterio.

pasarse obrados al Juez Ilamado por ley y sea con nota de atención y demás formalidades de ley". Chávez dio a PRESENCIA que en una reunión con algunos abogados señaló los nombres de algunos de los sindicados refiriêndose a ellos como "flos principales". Dijo el juez que recomendó a la policia la detenciónde aquellos "principales" y que este aspecto fue calificado por algunos abogados defensores como "prejuzgamiento" y pidieron al juez su exusa.

El expediente fle remitido al juzgado 30, de instrucción en lo penal, a cargo del Dr. Serglo Ergueta, donde será radicado hoy. La excusa del juez Chávez será elevada a la Corte Superior de Distrito en consulta.

gueta, donoe sera fanicacio hoy.

La excusa del juez Chávez será elevada a la Corte-Superior de Distrito en consulta.

Ergueta será el tercer juez que conoca del asunto, antes de que los sindicados hubiesen prestado sus declaraciones indagatorias. El proceso se inició en el juzgado lo, a cargo del Dr. Carlos Jalme Villarroel. Este juez fue recusado por uno de los sindicados, poco después de que hubo dictado el autocabeza de proceso.

DETENIDO EN SANTA CRUZ

El Departamento de Investigación Criminal informó ayer a PRESEN-CIA que ha sido detenido en Santa Cruz el sindicado Guillermo Klinsky, con relación al caso de los brevesta, con relación al caso de los brevesta, con relación al caso de los brevesta. La oficina de Relaciones Públicas del DIC señaló que Klinsky fue detenido por orden de la Dirección Nacional de Investigación Criminal, la cual instruyó a la jefatura en ejecución del mandamiento de apremio que emitió el juez de la causa.

El DIC desminitió una información periodistica que esfiala que Klinsky había sido detenido por orden del Ministerio de Gobierno. "No se trata de una detenición", dio el jefe de Relaciones Públicas del DIC.

Los hermanos Kuajara agredieron a un

redactor de PRESENCIA en Santa Cruz

Los hermanos Kuajara Arandia redieron a Chache Arandia Los hermanos Kuajara Arandia agrefeieron a Chacón Aramayo, en represalia porque no se había publicado una aclaración a declaraciones de Adalberto Kuajara que, por un error involuntario, habían sido mal interpretadas.

El incidente se produjo ante el estupor de numerosa gente que transitaba por la Plaza, a la altura de la puerta lateral de la Catedral de esta cludad. Los dos hermanos luego de increpar a Chacón por la no publicación de esa aclaración y cuando éste les hacía las explicaciones respectivas, lo emprendieron a golpes de puño y puntapiés. La gente que presenciaba la escena reaccionó en defensa del periodista.

ANTECEDENTES

El viernes pasado, Adalberto Kuajara hizo declaraciones en una conferencia de Prensa. En la oportunidad, declaró: "si el Gobierno, en un momento dificil para la vida nacional, requiriera mi concurso personal para solucionar algunos aspectos de mi especialidad en la conducción política, sin duda alguna, mi deber de

revolucionario y de convivar-ría el de prestar mi concurs-recaicando, además, que ma que hablar del concurso de organización política al Gon no, hay que hablar, también la definición ideológica, del bierno, que todavía no la ha

Por voluntario error, se que era el PDCR - grupo dente de la democracia cri na- que estaba dispuesto a gobernar: Aparecta "así la blicación, la corresponsala PRESENCIA en Santa Cris apresuró en hacer la aclarie el sábado por la tarde, La tablemente, esa aclaración na gó a publicarse, por razone espacio.

deraciones anteriores ni esp la posibilidad de que la aci ción fuera publicada, los hei nos Kuajara reaccionaron vi tamente agrediendo a Edwin

tamente agrecuteuro e con.

Ante esa actitud, esta cot ponsalía presentó la denusci rrespondiente ante el Sida de Trabajadores de Presia de ta Cruz para que adopte la didas del caso, Más año, caso mado que uno de los agres Andrés Kuajara Arandia, t

DELEGACION MILITAR ARGENTINA LLEGARA A BOLIVIA EL VIERNES

El próximo viernes 7 llegará al país una delegación de cadetes de la Escuela Militar de Aviación de Argentina, a bordo de una aeronave Hércules C-130 de la Fuerza Aérea Argentina.

La Embajada argentina en La La Embajada argentina en La Paz Informó que aproximadamen-te 60 cadetes de áltimo curso lle-garán a la ciudad de Santa Cruz, en visita al instituto militar de aviación de Bolivia que tiene su sede en la capital oriental, Los cadetes argentinos viaja-

continuar su gira por otros ses de Sudamérica y concin Panamá, para retornar a gentina por la ruta del Atlá La gira está programada pa

mes, ante su permanencia et a Cruz, los cadetes de la E la Militar de Aviación de A tina cumplirán un progra-pecialmente preparado por ridades de aviación de So Dirige el grupo de visitar Brigadier Armando Cordón.

Fueron detenidos siete maleantes prontuariados

El DIC informó que siete malean-tes prontuarios y multirreinciden-tes fueron detenidos durante los dos últimos días.

La nómina de los detenidos es la siguiente: José Luna Gonzales, a-lias "El Tutumas", Luis Cuba Terrazas, "El Cuba"; René Aguilar Quenta, "El Cuba"; René Aguilar Quenta, "El Chino"; Manuel Suărez, "El Dovero"; Víctor Loza Callisaya, "El Perritos"; Julio Mendoza Flores, "El Chino" y Marina Vargas Vera, "La Vitola". Todos ellos fueron detenidos en las inmediaciones del Cementerio General y Villa Victoria.

LEVANTAMIENTO DE CADAVE-

La Brigada de Homicidios del DIC informó que ayer han sito levantados tres cadáveres de diferentes zonas de la ciudad.

El cadáver de Manuel Coca Rojas de 39 años fue levantado de la zona de Chijini. El cadáver de Antonio Monra Fisco fue levantado de una clínica. La muerte del hombre se produjo por envenenamiento, según informó la policía. Monra Fisco 'ingirió una fuerte dosis de ciamuro potásico, de una damajuana, en la creencia: de que el recipiente contenía vino. El cadáver de Rañaela Osco de Yujra fue levantado de una casa de la zona de El Tejar.

Fábrica de Aco Paulista s. a SAO PAULO - BRASIL

Trituradoras a mandibula Alimentadoras Vibratorias Correas Transportadoras Trituradora de Cono **Grizzly Vibratorio** Equipos Móviles

Amplia Financiación Repuestos - Asistencia Técnica

.. TECNA LTDA. Plana Pelves Velacoo No. 781
Castille 4000 - Telefono 3400 - La Per

ESTUDIASE UN

PRESUPUESTO "BALANCEADO"

El gobierno pretende aprobar para la gestión 1970 um 'Presupuesto Balanceado'' de manera de lograr la eliminación del déficit presupuestario, que durante años se ha presentado en el país.

El Ministro de Hacienda, Antonio Sánchez de Lozada, declaró que su despacho está abocado al estudio de ese presupuesto. "Queremos lograr que el presupuesto sea balanceado, de manera que los ingresos y egresos sean iguales y sobre todo responden a la realidad del país", dijo, añadiendo que para ello se tiene que hacer reajuste de acuerdo a la política de austeridad impuesta por el gobierno del general Alfredo Ovando Candia.

Comenió que los presupuestos aprobados en anteriores gestiones no se han cumpildo! los ingresos siempre han sido inferiores a los egresos, fomeriandose así no sóbo la existencia de déficits sino la acumulación de éstos.

Ministerio de Educación denunció irregularidades en contrato CAMER

de Educación dijo, por otra que el contrato de crédito regularizado para elevarlo

UNIVERSITARIOS SE REUNIRAN EN SANTA CRUZ EN CONFERENCIA

La Confederación UniversitaBoliviana informó que del 15
20 del presente mes se llevatabo en la ciudad de Santa
us el VIII Consejo Nacional
Diraguración del mismo ha sido
Usado el Gral, Alfredo Ovando
nth

s mormación agrega que en tresablo se considerarán los lemas macionales que prec-obre a la gobierno y al pueblo. la oportunidad, el universi-ado beliviano ratificará su po-los de defensa de los recur-y riquezas naturales, reafir-á sa lucha por la dignidad oberanas nacionales", señaló residente de LOUB, Quiroga Bonadona declaró a SENICIA que no la requisión de

la CUB, Las mis-

L'accretario de Gobierno de la UTUL, Jaime Rubín de Cells, in-tende que la convocatoria a elec-tose para renovar dirigentes ta ese organismo estudianti, ha palzada debido a que se esta estudiando la incorporación de los estudiantes de la U.P.T.K.

PIDEN DEVOLUCION DE SUS DOCUMENTOS

los dirigentes de la Central Paria de Chojña han emitido Scumento en el cual piden a atoridades de Tránsito, a atoridades de Tránsito, a les auxiliaron a las silicias de un accidente y los accidente y los accidente de la carcia campesinos in-las de la carcia campesinos in-las que la carcia de la carcia del la carcia d

consiguiente, el Ministerio de Educación ha resuelto enviar al Ministerio de Planificación toda la documentación relacionada con el contrato con CAMER, por juzgar que existen irregularidades de tipo legal, a fin de que resuelva si ha de subsistir tal contrato o ha de ser rescindido.

Con pocas horas de diferencia, la Federación de Maestros Urba-nos de La Paz ha emitido un do-cumento en que señala que ha sido esa organización la que ha denun-

ridades cometidas en la tramita-ción del contrato con CAMER-ENOSA, lesivas para los intere-ses de la educación, y que en ta-les anormalidades se hallan in-volucrados personajes del gobier-no de entonces.

volucrados personajes del gobierno de entonces.

Al hacer conocer su satisfacción
por la posición ahora asumida por
las autoridades, plantea la devolución por CAMER de los 51 mil dólares y la convocatoria a licitación
pública para la provisión de material escolar, previa exposicióndel
que ofrezacan las firmas interesadas en acudir a ese concurso de
propuestas.



on Garnica, Oficial Mayor de Educación, afirmó que en el o con CAMER para la provisión de materiales escolares, verificado irregularidades de orden jurídico. Consiguien-e, el Ministerio se desprende de la ejecución del contrato se sea el Ministerio de Planificación el que resuelva este

MAESTROS PIDEN REBAJA DE PRECIO DE LIBROS Y ARTICULOS ESCOLARES

PUENTE DE 38 MTS. EN ALTO BENI

"La necesidad de elevar el nivel cultural del pueblo boliviano es tanto o más urgente que resguardar la salud y asegurar la almentación". Así expresan los masstros al hindamentar un pedido para que el gobierno decrete la rebaja de precios para libros y artículos escolares.

La Federación de Maestros Urbanos de La Paz, en nota dirigida al Ministro de Educación, Mariano Baptista Gumucio, señala que los precios prohibitivos de los libros, revistas y otro material de lectura, impiden que el hombre siga los avances de la ciencia y de la cultura del mundo moderno, siendo ese factor causa directa del atraso cultural en que vive nuestro pueblo.

Los maestros señalan que hace poco el gobierno "ha dispuesto la rebaja de drogas y artículos farmaceluticos como una ayuda al pueblo". Corresponde ahora, dicen los maestros, que el Ministro de Educación gestione ante el gobierno la

inmediata rebaja de precios de los libros, artículos de escritorio y artículos escolares. Un pedido concreto en tal sentido hacen al Ministro Mariano Baptista. Que logre dicha rebaja en un porcentaje del TO por ciento sobre el precio de venta a los importadores y distribuidores minoristas, tal como se ha hecho con los productos farmacêuticos.

AUTORIDADES DE CAJA FERROVIARIA FUERON SEPARADAS DE SUS CARGOS

La Corte Nacional del Trabsto, por fallo de 19 de septiembre pasado, declarfó probadas las denuncias contra los Vocales y el Gerente General de la Caja Ferroviaria, sobre infracción al Inc. h) del Art. 590 del Código de Seguridad Social, decretando la sus-

des de sus cargos.

La respectiva Resolución Ministerial emitida ayer por el Ministerio de Trabajo, establece: 1) En cumplimiento del fallo de la Corte Nacional del Trabajo, dispónese el retiro en el día de sus respectivos cargos: a Max Yugar, Gerente General; José Sánchez de la Mata y Sergio Paz Torrico, Vocales. 2) Designase al Secretario General de la Federación de Trabajadores Ferroviarios de la Red Occidental, Representante Laboral del Sector Activo ante el Directorio de la Caja de Ferroviarios. 3) Mientras se llame a concurso de méritos, designase en el cargo de Gerente General, al Contador de la Caja Ferroviaria, Marcelo Otazú.

MINAS DEL SUR

En el Ministerio de Trabajo, se informó que hoy retornarán el Sub-secretario y Director de Trabajo de los distritos mineros del grupo sur pertenecientes a la Empresa Minera Quechisla. Se indicó que ambos funcionarios realizaron una inspección de caracter social en ese distrito y, además, atendiendo reclamaciones de los trabajadores, solucionaron algunos problemas. El informente agregó que en los próximos días se conocerá un informe de la labor realizada por ambas autoridades.

CONAVI RECHAZA DENUNCIA SOBRE COMPRA DE TERRENOS EN S. CRUZ

*CONAVI ha afirmado que se han seguido todos los procedimientos legales para la adquisición de terrenos en la ciudad de SantaCruz, con destino a la construcción de viviendas de beneficio social y que, por tanto, no existen operaciones lificitas ni "supuestos negociados", como se ha denunciado en aquella ciudad.

El Consejo Nacional de Vivienda emitió ayer un documento aclaratorio, explicando que toda adquisición de tierras se hace previa convocatoria a propuestas, pre calificación por la Comisión de Tierras, apertura de propuestas, calificación por la Comisión Técnica y, finalmente, aprobación de la propuesta que posterior de Economía mediante resolución suprema, previo informe de sus assonfas legales.

CONAVI ha explicado que la adquisición de terrenos de propiedad del señor Demetrio Gutierrez se ha ajustado a los trámites señalados "o sea al de la adjudicación mediante licitación pública al mejor postor en calidad de terrenos con inferioridad de precios".

Dicha institución anuncia, además, que se reserva el derecho iniciar la acción penal que corresponda contra sus detractores, invitando, al mismo tiempo, a toda persona interesada y a la prensa a que revisen el expediente que se encuentra en sus oficinas.

DISPOSICION DE LA CANCILLERIA:

EMBAJADORES Y CONSULES EN EUROPA DEBERAN TRABAJAR COORDINADAMENTE

Los jefes de misión diplomática y cónsules bolivianos acreditados en Europa deberán realizar un trabajo coordinado, de acuerdo a la "écpoca de transformaciones estructurales" que se ha iniciado en el país. Así lo ha dispuesto el Ministro de Relaciones Exteriores, general César Ruíz Velarde, mediante una circular que fue enviada a nuestras embajadas en el viejo continente el pasado mes.

Una de las instrucciones impor-tantes dispone que apartir del pró-ximo año, los jefes de las Misiones en Londres, Parfs, Bonn, Madrid, Ginebra, Roma y Santa Sede cele-bren una conferencia anaid de tra-bajo para coordinar la labor del servicio diplomático boliviano en Europa.

LA CIRCULAR

La circular manifiesta en un pá-rrafo de importancia que "en la época de transformaciones estruc-

Comando del MNR desautoriza convocatoria a conferencia

El Comando Departamental del democráticamente en la Segunda MNR de La Paz emitió ayer unco Conferencia Nacional."

Conferencia Nacional."

PRIN cional hecha por Ernesto San Maritín y Octavio Velasco.

El sector del Partido Revolucio-

El comunicado firmado por Fernando Prudencio, Wilfredo Cossio Ricardo Cano, Roberto Moreno y Rafi Zapata, señala que: "1) Los señores Ernesto San Martín y Octavio Velasco, no tienen autoridad alguna para expedir tal convocatoria por no haber consultado con el Comando. 2) De conformidad con el Estatuto orgânico, ni siquiera el Comando Departamental en pleno, puede convocar a Conferencia Nacional del partido y menos desconocer a las autoridades legitimamente elegidas.

El sector del Partido Revolucio-nario de Izquierda Nacionalista, que en días pasados hizo conocer su adhesión al gobierno revolucio-nario, emitió ayer un comunicado calificando al sector dirigido por José Morales Guillen de "tros-quista-prinista."

quista-prinista."

El comunicado firmado por Jorge Flores Arias, Enrique Valverde Beltrán y Néstor Bejarano Aponte, informa "I) El manifiesto dirigido al pueblo de Bolivia y las resoluciones de la Conferencia Nacional realizada en La Paz del 29 al 30 de octubre, se encuentran en poder de la Jefatura interina. 2). Nuestros actos se hallan emmarcados dentro de la nueva política fijada por la Conferencia Nacional y, además nos gulamos por los principios políticos que sustenta el Partido, sin ser seguidores de personas. 3) Frente a las afirmaciones del grupo trosquista-prinista, de que la nacionalización de la Gulf habría sido pactada, nos permitimos hacer hincapié sobre el pedido de la citada empresa monopolista para que se aplique a Bolivia la Ennienda Hickenloper. 4) Por último, dejamos expresa constancia de que muestra entrevista con el Presidente de la República, fue autorizada por el Jefe Interino del Partido, Dr. Guillermo Aponte Burela".

Crianza de búfalos en el Chapare, como próximo proyecto

El Instituto Nacional de Colonización ha realizado un estudio sobre las posibilidades de introducir el bútalo al chapare y sobre las grandes ventajas que traería a esa región la cría del bútalo como "hase pecuaria de grandes projecciones económicas para los colonos en particular y para la economía del país en general".

El estudio consta de dos par-tes. La primera se refiere a la explicación de los aspectos taxonómicos, zootécnicos, las aptitudes que tiene el búfalo en cuanto se refiere a la pro-ducción de leche, aprovecha-miento de carne y su capaci-dad de trabajo y, finalmente, las condiciones de cría que in-cluye capítulos sobre generali-dades de este mamífero; cruza-miento, reproducción, gesta-ción, nacimiento, alimentación, sanidad y sus formas de vida. El estudio consta de dos

La segunda parte del estudio se refiere concretamente a la introducción del búfalo en el Chapare. Esta parte aborda un estudio del clima y sobre las condiciones de mantenimiento de la ganadería en el trópico, las condiciones ecológicas aptas del Chapare, ubicación del primer proyecto plantificado por el instituto Nacional de Colonización, requerimientos de instalaciones, financiamiento.

El Instituto Nacional de Colonización juzga que el Chapare tiene excelentes condiciones para la cría de ese tipo de ganado. Además, señaló, se cumplirá un plan para la reproducción de búfalos que son aptos tanto para el trabajo en esas regiones como para el posterior aprovechamiento de su carne.

turales que inicia nuestra Patria y dentro del espíritu de ansiedad dramática que anima a los países en vías de desarrollo para supe-rar su atraso, el Ministerio de Re-laciones Exteriores desea dar a las Misiones Diplomáticas de Bo-livia en Europa, una función real-mente positiva y operante".

mente positiva y operante".

"El plan nace del hecho inconsitrastable de la proximidad geográfica de todas las naciones eupraces y de su ligazón permanente, a través de medios modernos y fáciles de comunicación como la radio, la televisión, los transportes aéreos y ferroviarios, los variados servicios de la prensa internacional, los correos y telégrafos bien organizados, etc.", agrega.

La circular subraya que actual-mente las representaciones diplo-máticas y consulares han perma-necido aisladas unas de otras, por tanto "carentes de una vincula-ción que permita una colaboración creadora y el establecimiento de una red cossultiva. va que es muy

creadora y el establecimiento de una red consultiva, ya que es muy probable que dentro del personal de las embajadas y consultados generales hayan elementos humanos de diferentes especialidades".

"Además, considerando que por razones de orden presupuestario, las Misiones Diplomáticas que puede sostener el país en ese continente, son reducidos en número, razón por la cual quedan muchos territorios fuera de la observación y el análisis eventual de nuestra diplomacta."

Entre las principales instruccio-es contenidas en la circular, es-

entre las principales instituctories contenidas en la circular, es-tán las siguientes:

1.- A partir de esta fecha (22 de octubre de 1959), las representa-ciones diplomáticas y consulados generales de Bolivia en Europa deberán mantenar permanente con-tacto entre ellos, poniéndose de a-cuerdo sobre asuntos de importan-cia, como los que atañen a nuevas inversiones, cooperación técnica, financiaciones para industrias ex-tractivas o manufactureras, pro-yectos de desarrollo, intercambio cultural, ejecucifin de tratados mul-tilaterales y bilaterales, convenios firmádos o en negociación por o-firmádos o en negociación por o-

sobre todo aquello que con ciaro criterio pueda ser de proyección benéfica para nuestra Patria.

2.- Por limitaciones presupuestarias o por otras razones, hay en Europa un conjunto numeroso de pafaes en los cuales no tenemos representacion alguna, yotros donde están acreditados funcionarios con sede en diforentes naciones. Ellos son, en redica general; Holanda, Bélgica, Suecia, Noruega, Dinamarca, Rusia, Grecia, Yugoslavia, Suiza, Portugal, etc. La Cancillería requiere de la activa inicitativa de las misiones diplomáticas y consulados generales algunas informaciones eventuales sobre dichos estados, muy espectalmente, cuando ellas puedan referirse a los temas o asuntos que con caracter enunciativo, se han consignado en el punto número 1.

3.- A partir de 1970, los jefes de las misiones en Londres, Paris, Bonn, Madrid, Ginebra, Roma y Santa Sede deberán celebrar una conferencia anual de trabajo, con sede en alguna capital anteidamente señalada y con una agenda en la cual intervendrá con la debida anticipación el Ministerio de Relaciones Exteriores, Esta reunión estará destinada principalmente a coordinar la labor de las misiones, debatir asuntos de importancia fundamental, efectuar consultas e informar sobre los asuntos que en cargo.

embajanas y consulados, con et ob-jetivo primordial de ver sus insta-laciones, conocer las vinculacio-nes que hayan podido crearse, etc. Al expresar su seguridad que "es-ta innovación en los métodos de trabajo" contará con el apoyo de los representantes diplomáticos. el Canciller concluye la circular manifestando: "Esta Cancilleria tiene la figure convicción de nue manifestando: "Esta Cancilleris tiene la firme convicción de que este sistema de organización da rá resultados verdaderamente útiles, pues considera que el trabajo en estrecha cooperación de berá forzosamente estimular la iniciativa y el sentido de atención vigilantes a todas las cuestiones.

MINSALUD ENVIO DROGAS A CHUQUISACA PARA COMBATIR LA EPIDEMIA DE SARAMPION

El Ministerio de Salud Pública Paz, a partir del 22 del presente envió ayer 1500 tabletas de sulfa mes.

y 1000 cápsulas de cloromicetina, Junto con el Sr. Hingson, llegarár para combatir la epidemia de sa-rampión que se presentó en algunas localidades rurales del Departamento de Chuquisaca.

El envío de drogas se efectuó co-mo consecuencia a las informacio-nes que publica áyer la prensa lo-cal, puesto que no se tiene ninguna notica official de la epidemía que, según las versiones periodisticas, causó la muerte de por lo menos 30 niños.

El Ministerio ha instruido al Dr. Roberto Marzana, Director de la Unidad de Salud Pública, que ac-tué de inemediato tomando las pro-videncias necesarias para erradi-

CAMPAÑA DE VACUNACION

Para el 20 del presente mes, se ha confirmado la llegada del Sr. Robert Hingson, Director de la "Sociedad de Hermanos", que -traerá consigo 55 inyectores auto-máticos para la campaña de vacu-nación antituberculosa y antisa-rampionosa que se efectuaráen La

No habrá medidas de seguridad en distritos mineros

El Ministro de Gobierno asegur que no se adoptarán medidas d seguridad extraordinarias en lo distritos mineros, después del re pliegue de tropas que concluyó e pasado sábado.

plasado sábado.

"No adoptaremos ninguna med da de seguridad, porque estamo seguros de que los trabajadore mineros responderán favorable mente a la actitud asumida por gobierno revolucionario", dijo.

El Ministro Juan Ayoroa, que el tuvo ayer con el Presidente de le República, informó que esxiste "al soluta tranquilidad" en el país

SE CONSTRUIRIA MODERNO HOSPITAL

DE BRONCOPULMONARES EN LA PAZ

Se han iniciado los estudios para sa del Presidente Ovando, en pr la construcción de un Hospital Mo-delo de Broncopulmonares en La Paz, que servirá para la atención de los pobladores de las regiones atliplànicas, mineras campesinas y trabajadores de la ciudad.

La obra tendría un costo de seis-cientos mil dòlares y comprenderá un edificio de nueve pisos, dotado de todas las comodidades médicas para la atención de 200 enfermos.

El proyecto de la obra ha sidodi-señado por el arquitecto Eddy Bra-vo; los estudios para la financia-ción del trabajo han sido iniciados, ayer, en una reunión que sostuvie-ron la Sra. Elsa Omiste de Ovando y el Prefecto del Departamento, Dr. Edgar Oblitas Lafuente.

En la foto el Arq. Barrón expli-a detalles del proyecto a la espo-

Un puente de 38 metros de luz estă siendo construído sobre el río Suapil, en el camino Carnaux-Mayaya, en Alto Beni, para unir todas las rutas existentes hasta el río Kaka, dentro de las proyeccomes viales que señala el prograan que viene realizando el Instituto Nacional de Colonización, con inanciamiento del Banco interamericano de Desarrollo. Según ha informado dicho Instituto, a la fecha se encuentran ya construídos los estritios y el pilar centruídos los estritios y el pilar centruídos los estritios y el pilar centruída de de pesarrollo. Según ha informado dicho Instituto, a la fecha se encuentran ya construídos los estritios y el pilar centruída pen susper estructura metlica de 60 pies en dos tramos, completados por maderamen en una proporción de 12,686 pies cuadrados. Para este trabajo se utilizará madera del lugar. Todo este material se encuentra ya en el lugar de los trabajos. La super-estructura metálica ha sido donada por USAID en una proporción del 60 por ciento, habiéndose cubierto el restante 40 por ciento por cuenta del programa que ha utilizado los servicios de la fundición "Volcán" de esta ciudad. Con esta donación USAID ha efectuado ya dos entregas, puesto que anteriormente obsequió otra estructura metálica para la construc-IGLESIA BAUTISTA

EMPRENDIO CAMPAÑA DE EVANGELIZACION

Un predicador de la Iglesia Bautista se presentó el domingo en el
Coliseo Cerrado para transmitir el
mansaje de «Cristo, la única esperanza". Se trata del Licenciado
Manuel Calderón Presidente de la
Convención Bautista de Colombia y
Coordinador de los países bolivarianos en la Campaña de las Américas, quien estuvo acompañado del
Dr. Donald Orr, solista de radio y
televisión.

SE INAUGURARA A FINES DE MES

ción del puente en Piquiri, Yapacanf, el cual se encuentra totalmente concluido.

Los planes para la construcción
del puente sobre el río Suapi han
sido preparados por el Departamento de Ingeniería del Instituto
Nacional de Colonización, en cooperación directa con el Servicio
Nacional de Caminos.

El mencionado puente, según ha
anticipado el Instituto Nacional de
Colonización, será inaugurado a finties del presente mes de noviembre. Dicho Instituto ha destacado
que, con el fin de concluir rápidamente la obra y que esta entre a
prestar servicios, se viene trabajando durante las 24 horas del día.
Ha destacado también el comportamiento y espíritu de sacrificio de
los obreros, quienes están trabajando arduamente, pese al fuerte
clima de la región.

MINAS DEL SUR

Arte y Cultura

Concierto de cámara se realizará mañana

El Conjunto de Câmara Pana icano, dirigido por Roy Sonne rá un concierto mañana en el pa-raninfo de la Universidad Mayor de San Andrés, a las 18,30.

El concierto incluirá obras de Wolfgang Amadeus Mozart, Ga-briel Fauré y Anton Dvorak.

El Conjunto de Câmara Paname-ricano está integrado por Teresa Laredo, Susan Sonne, Raphael -Díaz, Freddy Ortiz y Claudio Bondy,



-El joven pintor Rodolfo Saavedra inaugurō ayer una muestra de ôleos y acuarelas en el Salón Municipal de Exposiciones, bajo al suspicio de la Akaldía de Cochabamba. La muestra está integrada por veintidos obras cuya temática refleja problemas sociales de nuestro medio. Entre los premios que obtuvo el joven pintor figura el Primer Premio de Acuarelas del Salón Municipal de Cochabamba de 1968.

Bolivia en Congreso

de Derecho de Seguro

-Bolivia asistirá al II Congre-

-Bolivia asistirá al II Congreso Panamericano de Derecho de Seguros, que se realizará en Buenos Aires del 5 al 7 de noviembre, La delegación boliviana estará presidida por el Dr. Cesar Adams Elio e integrada por los doctores Juan José Wayar y Hugo Echeverrá, Representarán a la Sección Boliviana de la Asociación Internacional de Derecho de Seguros.

El congreso está auspiciado por la Asociación Argentina de Dere-cho de Seguro, El cuestionario señala como temas principales los siguientes;

señala como temas los siguientes: El estado asegurador y el Seguro privado; El Seguro de Crédito para la exportación; El Seguro y la inflación. Actuarán como relatores profesores de Argentina, Colombia, Uruguay, México, Brasil y EE, UU.

Se celebra la semana Tupac Amaru

Con el patrocinio de la Sociedad Peruana de Beneficencia se celebra la "Semana Tupac Amaru", en homenaje al cacique altoperuano que lanzó el primer grito de rebe'día contra las injusticias de la dominación española. Esta noche, a Hs. 19.30, en el salón de actos de esa entidad (calle Campero), el Consejero de la Embajada del Perú, Dr. Edgardo de Habich, disertará sobre el tema: "Tupac Amaru , el hombre". En el mismo acto, Ricardo Solaligue rendirá homenaje al anibersario de Puno y por ditimo, será proyectada la pelicula "Acción Cívica en el Perú". El 4 de noviembre de 1780 José Gabriel Condorcanqui, Tupac Amaru II, hizo apresar al corregidor Arriaga ordenado su muerte en la horca. Asf copienzó la independencia politica en el nuevo continente, la lucha contra el feudalismo, colonialismo para romper las cachas de la esclavitud. El conferenciante, Dr. Habico de carrera, escritor y ganador por dos veces del premio nacional de teatro en el Perú.

"Yawar Mallku" fue proyectada en Chile

-VIÑA DEL MAR, 3 (Inter Press Service).- Con la exhibición de "El Chacal de Manuel Toro" de Manuel Littin (Chile), "Yawar Maliku", de Jorge Sanjinés (BOLIVIA) y "La primera carga del machete", de Octavio Gómez (Cuba), finalizó el sábado el Segundo Festival del Cine Latinoamericano de Viña del Mar. A la largo de una semana fueron exhibidos cortoy medioy largometrajes pertenecientes a nueve pateses. En el interin se pudieron constatar una serie de rasgos que peculiarizan al actual cine la-

tinoamericano como lo es, por ejemplo, su grado de politización y en algunos casos la origina-lidad formulativa que los mismos poseen, así como también serios altibajos en los films de algunos Plaíses (caso de México y del movimiento documental brasileño). En el primer caso, dos largometrajes y varios cortos sirvieron para testimoniar la desorientación de los cineastas mexicanos que apeian a la evasión o al surrealismo para contar historias generalmente banales.

Más sorprendente resulta el caso brasileño porque dicho movimiento tiene una amplia y vallosa tradición en el cine documental, Los diversos cortos presentados en el Festival de Viña del Mar revelan cierta autocensura, cierto condicionamiento político que incide negativamente en las obras ya que provoca una dislocación entre las buenas intenciones y su formulación expresiva (generalmente caprichosa, a veces esotérica). Por lo demás, Viña ha servido para descubrir el empuje, de una nueva cinemadografía como la chilena, concretado en un par de largometrajes, en varios documentales y en el entusiasmo que muestran us realizadores, críticos y estudiantes de cine,

de cine,
Pero el mejor país representado ha sido sinduda alguna CUBA, Pero el mejor país representado ha sido sinduda alguna CUBA, a través de un conjunto numeroso y de obras que demuestran la madurez y versatilidad del movimiento, ya sea en la ficción como en el documental. En ese sentido, la exhibición de "Setenta y naeve primaveras" de Santiago Alvarez, sirvió para confirmar que su realizador es uno de los grandes documentalistas del cine contemporáneo. El sepeilo de Ho Chi Mihn es el pretexto para una poética evocación del lider vietnamita, un punto de partida para efectuar una rapida semblanza de su trayectoria política, desde la participación en la fundación del Partido Comunista Francés al actual contratiempo con EE.UU, Sin embargo, la habilidad de Alvarez radica en la direccionalidad con que conceptualiza grandes temas, superando los hechos que le sirven de asiento: asl la muerte de Ho Chi Mihn se convierte en un nuevo alegato contra los Estados Unidos y en una advertencia sobre la división dentro del mundo socialista.



Ministerio de Cultura enviará delegado para "Bolivia Andina"

-El Ministerio de Información, Cultura y Turismo enviará un de-legado oficial para que se entere de las condiciones en que se en-cuentra el grupo folklórico "Bo-livia Andina".

cuentra el grupo folklórico "Bolivia Andina".

La información fue proporcionada por el Subsecretario de dicho ministerio, Adolfo Palma, en
una conferencia de prensa ayer,
después que un artículo de PRESENCIA, se ocupara de aquella
delegación folklórica:

El observador oficial comprobará las condiciones del contrato entre el empresario y los artistas; condiciones que se refleren a la alimentación, el hospedaje y la utilidad económica.

El costo del viaje de dicho
representante oficial será financiado por la empresa que tiene a
su cargo el espectáculo, según
clausulas del contrato.

El Subsecretario do a conocer,
El Subsecretario do a conocer,
El Subsecretario do a conocer,

ciausuias del contrato.

El Subsecretario dio a conocer, asimismo, una serie de recortes de prensa española los cuales elogian la actuación de los folkloristas bolivianos. Casi todos los recortes coinciden en señalar la naturalidad "sin mixtificaciones"

INSTITUTO CULTURAL BOLIVIANO

Se invita a todos los partidarios y simpatizantes de los objetivos de este Instituto, a concurrir a la asamblea que para la reorganización de su personal directivo, tendrá lugar el MERCOLES S DEL PRESENTE MES, a hrs. 20 en el local del Aula Libre de la Universidad Mayor de San Andrés.

Se ruega puntualidad por tener que resolverse asuntos de importancia.

La Paz, 3 de Noviembre de 1969. El Directorio

SOVIETICO

ni "recovecos intelectualfsticos",
ue caracteriza a la delegación,
Las autoridades de Cultura enviaron uncable a la Embajada
en Madrid pidiendo que interviniera en el grupo. Un segundo
cable ha sido enviado a la Embajada en Roma, ciudad a la que
posiblemente la delegación llegue
en los próximos días.
Adolfo Palma dijo que la gira
de "Bolivia Andina", es "exitosa, digna de todo encomio".

Aumenta sus defensas orgánicas!!



avisos Notables

URGENTE

Necesito un maestro Repujador en aluminio y fierro, buen sueldo, se reconoce gastos de viaje ida y vuelta. Referencias: Ayacucho 6140, teléfono 5971, COCHABAMBA.

(4-8/26150,-)

RESIDENCIA EN

RESIDENCIA CA ALQUILER
CALACOTO. Apropia—
da para representación
diplomática, tres baños,
escritorio, dependen—
cias, garaje, agua propia, amplio jardín, toda
comodidad. Informes: —
Teléfono 82247.
(4.8/33720,-)

COCHABAMBA

Se vende equipo com-pleto de sifón para schoop de cerveza. Re-ferencias: Avenida Aro-ma 3818. (4-7/26149,-)

SOPOCACHI

Doy anticrético precio-so pequeño departamen-to independiente. Telé-fono 28079. (4-5/32100.-)

CONSULTORIO DENTAL

Flamante alquilo, Te. 1éfono 40808. (4-5/32100...)

PRECISO

Chofer para camión con pasaporte. Referencias Francisco Pizarro 1351 San Pedro. (4/32100,-)

EN QUILLACOLLO

Cochabamba, vendeme casa amplia de cine departamentos (25 habi taciones. apra para bote alojamiento, balneario industria sobre 5.00 m2. "Arva Limitada" Teléfono No. 26184. (4/33734.)

MICROBUSES

COLECTIVOS, CM.
Chevrolet, Fordy Dod
importados de Estad
Unidos, para 18,30 y
pasajeros, facilidad
de pago "Arva Limi
da". Calle Murillo.",
interior, teléfono 26i
(4/32734.

Sucr. Palace Hotel Menú de Hoy Sb. 12.00

ALMUERZO

Consomé natural Crema San German

Goulach especial Arroz a la Cub Flán de Vainilla Gelatina - Cass Ensalada de Papay

Café - Té - Mates.

ESPECIALIDADES EN PLATOS NACIONALES

Picante Surtido * Sajta de Pollo * Chicharrón de Pol Chicharrón de Cerdo * Lechón al Horno.

PARRILLADAS AL ESTILO ARGENTINO * PLATO INTERNACIONALES: Este servicio es o todo horo.

DISPONEMOS DE SALONES PARA SUS FIESTAS: C NAS : DESPEDIDAS : MATRIMONIOS.

Pintores convocan a un concurso de

Asociación Boliviana de Ar-s Plásticos y la Casa de la Cul-

armado de pesebres

tistas Plásticos y la Casa de la Cul-tura Francesa convocan a un con-curso de pesebres navideños. Podrán participar todos los artis-tas ya sea en grupos o individual-mente. Las inscripciones y la con-diciones del certamen están a dis-posición de los interesados en la galería "Cifrculo", Calle Fernan-do Guachalla.

Se inició curso de baile español

n nuevo curso de baile espa-se inició en la academia de las "Pinto" dirigida por Car-

danzas "Pinto" dirigida por Car-men Pinto.
El curso se prolongará por espacio de cuatro meses al cabo de los cuales se realizará en público una demostración.
Las inscripciones para este curso, sin embargo, aún no han sido cerradas, recibiéndose a los jóvenes interesados en la inter-pretación del balle en sus diver-sos géneros.



CONAVI ACLARA

EN RELACION CON UNA NOTICIA ORIGINADA EN SANTA CRUZ Y PUBLICADA EN "PRESENCIA" DEL DIA DOMINGO ULTIMO SOBRE SUPUESTOS NEGOCIADOS DE CONAVI EN LA ADQUISICION DE TERRENOS EN AQUELLA CIUDAD, EL CONSEJO NACIONAL DE VIVIENDA COMUNICA LO SIGUIENTE:

10.- QUE TODA ADQUISICION DE TIERRAS SE HACE PREVIA CONVOCATORIA A PROPUESTA POR LA PRENSA: PRE-CALIFICACION POR LA COMISION DE TIERRAS DE LA ENTIDAD FORMADA POR EL VICE-PRESIDENTE, GERENTE TECNICO Y DIRECTORES REPRESENTANTES DE LOS MINISTERIOS DE ECONOMIA Y PLANIFICACION; APERTURA DE PROPUESTAS; CALIFICACION POR LA COMISION TECNICA, FORMADA POR EL GERENTE TECNICO E INCENIEROS REPRESENTANTES DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y DE LA CAMARA DE LA CONSTRUCCION; APROBACION POR MAYORIA DE LA JUNTA DE ALMONEDAS CONSTITUIDA POR 10 DIRECTORES; APROBACION QUE LUEGO ES REFREDADA POR EL MINISTRO DE ECONOMIA Y PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, MEDIANTE RESOLUCION SUPREMA QUE SE DICTA PREVIO INFORME DE SUS ASESORIAS LEGALES.

20,- CONCRETAMENTE EN CUANTO CORRESPONDE A LOS TERRENOS DEL SEÑOR DEMETRIO GUTIERREZ, ESTOS HAN SIDO SOMETIDOS AL PROCEDIMIENTO ARRIBA INDICADO O SEA AL DE LA ADJUDICACION MEDIANTE LICITACION PUBLICA AL MEJOR POSTOR EN CALIDAD DE TERRENOS COMO INFERIORIDAD DE PRECIOS.

30,- LA ENTIDAD, INVITA A CUALQUIER MIEMBRO DE LA PRENSA ORAL O ESCRITA AST COMO A TODO CIUDADANO QUE SE INTERESE, A PASAR POR LA SECCION LEGAL DE CONAVI CON EL FIN DE INFORMARSE Y REVISAR EL EXPEDIENTE RESPECTIVO.

ENTRETANTO, LA ENTIDAD SE RESERVA EL DERECHO DE INICIAR LA ACCION PENAL CORRESPONDIENTE CONTRA SUS DETRACTORES.

RELACIONES PUBLICAS

Piden restitución del monopolio de exportación para el Banco Minero

Al señor Gral, Alfredo Ovando Candia, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,

Al señor
Gral, Alfredo Ovando Candia,
PRESEINTE.
Señor Presidente:

Un principio de elemental solidaridad con el movimiento laboral boliviano y respondiendo al intivo del momento de la defensa de la soberanfa nacional y de las instituciones que resguardan cidad postulado, nos impele a hacer conocer a Ud. que conjuntamente dirigentes de la Confede de Bancarios del país, y dirigentes de la Federación de Trabajadores del Banco Minero de Bolivia desde hace mucho tiempo atra propuesto salvar de la debacle total a su institución, restituyendo, el monopolio de la exportación nerales a esta institución bancaria.

Sabemos con certeza que son intereses imperialistas que asestando el golpe demoledor, al Banco de Bolivia, mediante el art. 201 del Código de Minerfa, verdadera trampa para uno de los nes econômicos más importantes del país, sometiêndo a la voracidad de los rescatadores de des empresas norteamericanas asentados fuera del país, que burlan de esta forma el régimen in vo de la Nación. De esta forma seha atado de manos a esta institución que de una u otra forma fia el progreso del país.

Somos los primeros convencidos, señor Presidente, que de no restituirse a la brevedad por monopolio de la exportación de minerales al Banco Minero, estaremos permitiendo que Bolivia de vargane del entreguismo sistemático de la columna vertebral de mustra esta del capital financiero internacional en dicha institución y que lamentablemente detentan imiento normal de sus obligaciones.

Todos estos puntos sintetizan uno de los postulados trascendentales para poder definir un el momento de actuar y no de circunscribirse a em itir simples declaraciones ificas, que pue Señor Presidente, a la capitalización respectiva para permitir el imiento normal de sus obligaciones.

Todos estos puntos sintetizan uno de los postulados trascendentales para poder definir un el momento de actuar y no de circunscribirse a em itir simples declaraciones ifricas, que pue Señor Presidente, es el momento de detener a la capitalización permanente detentan imien

Dismenol

De venta en todo el Pais

LA TABLETA CUESTA SOLO \$6.0.70.

Misas

La familia del que en vida fue

RICARDO SEQUEIROS S.

invitan a todas sus amistades a concurrir a la misa que conme-merendo los seis meses de su sensible fallecimiento, se oficia-ré el día de hay martes 4 de noviembre a hrs. 11 en el Tem-jale San Francisco. La familia doliente agradece su concu-mencia. El duelo se despide por tarjeta.

La Pax, 4 de noviembre de 1969

Ejerad una oración por el alma del que fue

* DON MARIO ALIAGA ZABALLA

D. Héctor Aliaga Suárez, podre; Luis, Santos, Boris y Pedro Ansala Aliaga, Doria Medina, hermanos; Emmy Czerniewicz de Aliaga, hermano política; los tíos, sobrinos y demás familia Invitan a fredereción de Petroleros, al Sindicato de Trabajadores petroles; de La Paz, a los miembros del Centro de Cálculo de YPPB, a sex parientes, amigos y personas piadoscos a la misa de requiém ou recordando el mes de su llorado fallecimiento, se celebrará el fignificales 3 de noviembro a haras 11 y 30 en la Basilico Menor La familia agradece su concurrencia a este acto piadoso. El dielo se desplde por tarjeto.

En su pródige vida fue ejemplo de nobleza y virtudes, de obnega-ción y constante sacrificio; ahora, ya brilla en el cielo en cada un de las fulgurantes astrellas.

Doño CARMEN VILLARROEL VARGAS

la familia invita a sus amistades, autoridades de Educación, / Mo-gaselo Nacional, alumnas y ex-alumnas de la Academio Profesio-nal de Corte y Confección "FRANCIA", parientes y personos pio-bass, se dignen asistir a la misa que en sufragio del alma de la emina, se oficiará mánano miércales 5, a horas 11 y 30, en el Tem-ylo de Merie Auxiliadoro (Avenida 16 de Julio), recordando el pri-era no de su es estibel follacimiento. Se asistencia a este acto piadoso, comprometerá la gratitud de la familia deliento.

50 szistencia a este acto piagoso, compromer familia dollente. El ávelo se despide en la puerta del templo.

Statin (cusente) y Martha Ocampo de Dorfler, hijos; René Dor-ller y Maricamen Gisbert (ausente), hijos políticos; Mauricia Dorfler Compo, nieto; Elena de Gamarra, Zenobia de Poharille (austré), Camen, Abel, Jorge y Hugo Ocampo, hermanos; her-mans políticos, primos y sobrinos, del que en vida fuel

TO Don LUIS GASTON OCAMPO TERRAZAS Benemérito de la Patria (Q.E.P.D.)

linits a sus parientes, personas piadosas y en especial a los socias del Club "The Strongest", Club 16 de Julio, Colegio de Alagedos, Beneméritos de la Patria y residentes yungueños, se agen asistir o I amisa que recordando el mes de sus fallecimiems, te mendará oficiar el día 5 del persente a horas 10 a.m. en la Catéral Metropolitana de Nuestra Señora de La Paz. Su saistencia a este acto piadoso comprometerá la gratitud de la familie del lente-

la familia doliente. El duelo se despide por tarjeta.

brô su cumpleaños. Sus amigos estuvieron a felicitario. MATRIMONIO El 27 de die sia de los Pad celebrará la te plara Paz So Juan Carlos Sonos. Amigas de la señorita María Eugenia Careaga le dieron un ma-lón por su cumpleaños.

El lunes ofrece un té a sus a-migas la señora Lily de Ballivián.

Un grupo de señoras asistirá al é que ofrece hoy la señora Luisa Ramírez de Hein.

Amigos del doctor Eduardo Bra-camonte le ofrecieron ayer una cena para gasajarlo por su cum-pleaños,

La señorita Elvira Villegas reunió a un grupo de amigas en una Pradel y señora ofrecieron una cetarde de juego.

De Bogotá el señor Alberto Virreira P. en compañía de su espotarde de juego.

Los residentes tupiceños pre-paran para el sabado 8 una fies-ta en los salones del Sucre Pa-lace Hotel, con motivo de la ce-lebración de la Batalla de Suipa-

El señor John Zalles y señora ofrecen mañana una cena en honor de la señora Mary Rose Pinto de Capdevila. La señora Tila Kruger

migas la señora Lily de Ballivián.

La señora Florencia González de Eguino invita el jueves a un celebró su cumpleaños.

La señora Rosa Quintela Monje de Mariaca recibió el domingo las felicitaciones por su cumplea-

La señora Carmen de Palma Celia Arguedas de Pérez Luna. reunió a sus relaciones sociales, en una parrillada.

Amigos del señor Tomás García Capriles le ofrecieron un almuer-zo por su cumpleaños.

La señora Mercedes Irahola O-biltas invitó una parrillada a las personas amigas que estuvieron a felicitarla por su cumpleaños.

Sergio Prudencio Bilbao recor-do ayer su cumpleaños.



tos, celebrando su cumpleaños, Eduardo Berlin.

El 27 de diciembre en la Igle-sia de los Padres Carmelitas se celebrará la boda de la señorita Pilar Paz Soldán con el señor Juan Carlos Quiroga Mattos.

NACIMIENTO

En Cochabamba ha nacido la primogénita de los esposos Fer-nando Sattori y Wanda Ivanovic.

ENFERMOS

Restablecida la señora Elsa de Nielsen Reyes,

De Lima la señora Cristina Paz Campero de Flores.



COCINAS A GAS KOH-I-NOOR

Con garrafa cargada Sb. 1.115 .-

" 920.-

2 LINDOS MODELOS

Sidec Overseas Bolivia S.A.

AV. MCAL, SANTA CRUZ 1375



librería Selecciones =A) Anuncia para hoy la salida de las siguientes publicaciones.

VISION de 7 de Noviembre HORIZONTES DE VIAJE Oct./Nov. THE ECONOMIST de 29 de Octubre GACETA ILUSTRADA Nos. 671 y 672 READER'S DIGEST de Septiembre LA FAMILIA 812 (Neve albor) LA MUJER DE HOY N° 178 FOTONOVELAS LInda y Dulce Amor VARIAS revistos infantiles uruguoyas y mexiconos.

VIVA LA VIDA! dolores...

(AFIASPIRINA 🕙

La señora Clemencia Santa Cruz de Siles Salinas departe con el señor Alberto Gutiérroz y señor Fernando Ortiz Sán z durante la cena que ofreció la señora Northa Reynolds de Botero para despedir a la señora Siles por su próximo Viaje a Chile.

i Gran Oportunidad!

Cambie una lata vacía de NIVEA grande No. 563 o dos latas de crema NIVEA mediana No. 568 por un bonito espejo NIVEA de bolsillo.

A partir del 5 de Noviembre al 5 de Diciembre

SECRETARIAS BILINGUES

CURSOS DE VERANO

Batallòn Colorados 36. Media cuadra de El Prado Internado de Lujo para Alumnas del Interior Tel. 2 - 3625 y 41-291. Casilla 1875. BOLIVIAN INST., THE GREATEST



Compre NIVEA de tamaño grande en la farmacia, tienda o almacén más próximo de su barrio.

MAGICA CREMA BLANCA

HANSA Ltda, LA PAZ, Cochabamba, Oruro, Potosi, Santa Cruz, Sucre, Tarija y Villazon

Los hombres del año 2000 hoy toman leche Carnation.



ores jovenes del año gó leche CARNATION





R Cuisos Económicos



- ¿Por qué tenemos que pasar por esto tú y yo todos los días, cuando a ninguno de los dos nos parece di-vertido?

Primera Calidad

GISBERT & CIA.S.A.

COMERCIO No. 1270-1280 CASILLA No. 195 Tel, 28484 LA PAZ

EXAMENES
Ropamos a los maesiros encomenciarnos
las priedas objetivas
anticidades entir para
anticidades producinas de
entirios producinas de

urifor problemo de Offico momento LA BOUR DEL LIBEO

Departamentos-

Habitaciones 🎚

SOPO CA CHI

Doy anticrético precioso peque-ño departamento independiente. Teléfono 28079. (4-8/33728.-)

ANTICRETICO

Doy una habitación Entre Ríos. Ingavi 748. (4-7/33735.-) ALQUILO Obrajes pequeño departamento. Habitación amplia, Murillo 982. (4-6/33733.-)

OFREZCO DOS HABITACIONES

Solarium, baño, calle Panamâ, contrato mixto, anticrético Sb. 4.500, alquiler Sb. 180. "Aya-cucho 266, oficina 2." (4-5/32736,-)

ORQUESTA STEREO Teléfono 20153. (28-9/33429.-)

TODOS FELICES CON

OPOTONICO

VITAMINADO

Opotónico

Tecnicos



Vehiculos =

VENDO CAMIONETA

Chevrolet 1-1/2,1968. Teléfo 82479. (31-6/33711.-

MOTIVO VIAJE VENDO

TERRENO

Con 6 habitaciones excelente ubicación zona San Pedro, ven-do. Pasaje Siles No. 25, (2-12/33720.-)



VENDEMOS

(2-3/33723,-)







\$b. 8,000 Miraflores, Referencias: Teléfono 42734, (1-4/33712,)





CONSULTORIO DENTAL

Flamante alquilo. Teléfono -40808. (4-8/33729.-)

COMPRO

Carpa usada Camión Nissan. Referencias: Otero de la Vega, Francisco Pizarro 1551. (4-5/33732.-)



CURSOS DE VERANO

Intensivos (3 meses) contabilidad, dactilograffa, inglés con taquigraffa - caligraffa gratis, asf mismo empezarán las clases: Matemáticas, quimica, física cualquier horario, Instituto "Eva Peron", Ayacucho 251, (1-4/33715,-)

Cursos rápidos para ambos sexos. Teléfono 25244. (30-6/33703.-)



VENDO AUTOMOVIL

TOYOTA, 1969 EN PERFECTO ESTADO Av. Montes No. 444 Sr. Melgarejo.



cintas adhesivas

REPRESENTANTES EXCLUSIVOS:"LA PAPELERA" S.A. De venta en todas las librerías del país

ELMO AYALA CALDERON

DE NACIONALIDAD PERUANA CON PASAPORTE No. 12825 NO PERTENECE A NUESTRA FIRMA, POR CONSIGUIENTE NO PUEDE USAR TARIETAS CO-MERCIALES CON EL ROTULO DE NUESTRA EM-PRESA. NO PUEDE OFRECER CREDITOS A NUESTRO

NO PUEDE COBRAR DINEROS NI ADELANTOS, MUCHO MENOS FIRMAR CONTRATOS DE NINGU-NA INDOLE.

TRA PROPIEDAD

ALMACENES ARTEAGA

VENDO SOPOCACHI

Hermoso lote, 275 M2., Pande entre Libertad Ifnea y nivel para construcción Gumbert Ingavi 1047 Telef. 42759.

VENDO TERRENO

Jaimes Freyre. "Ayacucho 266, oficina 2.-! (4-5/32736.-)



Comunicado a las empresas afiliadas CONDONACION DE MULTAS Y REBAJA DE INTERESES

Se comunica a las empresas afiliadas a la Institución que con arreglo al Decreto Supremo No. 08961, de 27 del mes de octubre ppdo., se han determinado las siguien. Supremo No. 08961, de 27 del mes de octubre ppdo., se han determinado las siguien. ARTICULO 10.- Se rebaja al 5% el interés contemplado en el inciso a) del artículo ARTICULO 10.- Se rebaja al 5% el interés contemplado en el inciso a) del artículo 221 del Código de Seguridad Social, v se condonan las multas estatuidas por el inciso b) de la misma disposición, en el 31 de diciembre del año en curso, la ciso b) de la misma disposición, en el 31 de diciembre del año en curso, la ladora de Seguridad Social, hasta el 31 de diciembre del año en curso, la practicada por la Institución Aseguradora.

ARTICULO 20.- Se rebaja al diez por ciento anual dicho interés y se condonan la raquellas empresas que no acogiéndose al artículo anterior suscriban convenios de aquellas empresas que no acogiéndose al artículo anterior suscriban convenios de aquellas empresas que no acogiéndose al artículo anterior suscriban convenios de aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas, en la proporción a que se na aquellas empresas con Notas de Cargo ejecutoriadas de la empresas que

CAJA NACIONAL DE SEGURIDAD SOCIAL

Consejo Regional de Desarrollo Oruro Llamamiento a Concurso de Méritos

Se llama a Concurso de méritos para desempeñar el cargo de Vice-Presidente Bjecutivo del Consejo Regional de Desarrollo y Oficina Técnica de Pavimentación de Oruro, bajo las siguientes condiciones:

1. Ser Ingeniero Civil con tínulo académico en Provisión Nacional.

2. Experiencia administrativa, manejo de personal, funcionamiento de Créditos internacionales. Conoctimiento del idioma inglés.

3. El desempeño del cargo comprende:
 Organizar la Oficina Técnica del Consejo; que estudie, prepare y ejecute las Proyectos de Desarrollo que conoce el Consejo Regional.
 Otras que se establecerán por contrato.

4. Residirá en Oruro, para el desempeño de sus funciones.

5. Asumirá el cargo tan pronto como sea posible, en un período de prueta, 6. El tiempo de seguicios y ocras condiciones de trabajo, estarán sujetas a contra to especial.

7. Además de la elección surgida del Concurso de Méritos, se realizarán entrevistas con los postulantes mejor calificados.

8. Las solicitudes, acompañadas del Curriculum Vitae completo y una clar mención de sus pretensiones económicas de honorarios, se recibirán hasta el 10 de Noviembre de 1969 a Irs, 18 en la Secretaría de la Prefectura del Deparamento, Plaza 10 de Febrero o por carta certificada despachada no más tarde del día lunes 10 de Noviembre de 1969.

9. Mayores informaciones pueden obtenerse en la Secretaría de la Prefectura del Deparamente o al teléfono 52201 é cablegráficamente.

10. El Consejo Regional de Desarrollo de Oruro se reserva el derecho de elegit entre los concursantes al que a su juicio más le convenga y, en caso dado, declara desierto el concurso.

Oruro, Octubre de 1969

Cni, DEM, Pedro C. Gaya Rojas PREFECTO DEL DEPARTAMENTO Y PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE DESARROLLO

Médieos

Dr. ALBERTO MARIACA VALDEZ

Dr. LEON ROJAS ANTEZANA

ESPECIALISTA EN CIRUGIA CARDIOVASCULAR Y TORAXICA, DIPLOMADO EN EUROPA

dades del coracón y de los vasos 'Defectos val-defectos congénitos, trambosis, insuficiencias a atteniales). Afecciones del téras, pulmones, esó-sques, mediastino, disfragma. orio: Avda, Ares 2115, 2º piso, Horas de atención njertoš arsermenta pod presenta pod presenta

MEDICO DE NIÑOS

De regreso de sus estudios en Sentiago de Chile, comunica a su distinguida clientela, que atenderé novamente en su consultorio de la Av. 16 de Julio 1456 acr. piso de 14 a 17 hrs. Teief, 28163-Casilla 3601

Dr. E. ALEXANDROWIZC

Especialista en piel, VENEREAS, PROBLEMAS SE-XUALES, Av. Argentina Nº 1919, Telf, 24534, Consul-tas de 14 a 17.

DR,"HUGO DEL CASTILLO MORALES

Dra, URSULA BECK

medico especialista en Cirugia, Ginecología y Obstetri cia. Estudios y especialisación en Alemania. Consultas: lunes a viernes de 9 y 30 a 12. Censultorio Piaza Franz Tamayo 1931, Tejéfono 22073 - 23932

DR. N. ORIHUELA MONTERO

rellow Of International College of Surgeons, enfer-medades de rifiones, vejiga, préstata, etc. Avenida Arce 2198 (esq. Guachalla) consultas de J a C Tejé, Jejis3.

Guia Profesional

dades de nacimiente, adquiridas. Heridas de la mano-Cicatricas. Secuelas que maduras, Consultorio Pèrez Ve-lasco 778, Hrs. 2 a 7. Telf. 20830, Domicsilo 20461, Ca-silla 1259.

Dr. AURELIO MELEAN LOPEZ

Dr. TEODORO ARACENA IBARRA

MEDICO OCULISTA
Instituto BARRAQUER de Barcelona y Clínica Ottafmotógica Universitaria de Girebra,
Englando de Carlo, Medición de Jentes, EstraConsultorio, Edificastitia, pormer piso, Or, 196, Loayas dal Jado de San Juan de Dios, Horario 11 a 12 y 30
y 15 a 18, Tet. 50423

Dr. CESAR MORENO ACHAVAL

De la Universidad de Madrid, especializado en Alemania Man Spricht Deutsch, Consultorio Edificio Krsul, Av. Ca-macho, Hrs. 16,30, 18,30, Teléfono 28805, Domicilio 82665,

Dr. LUISA SEA

Médicina interna, Broncopulmonares, Tuberculosis, Gas-trointestinales, Venéreas, Consultas: 14 a 18, Evaristo Valle 157, Teléfono 42456.

Dr. ENRIQUE VERGARA M.

Av. del Ejército Nº 39 esquina Loza (Miraflores). Horario: 13:30 a 16:30, Telef, 23129, Casilla de Correc Nº 2223.

CLINICA INCHAUSTE

Dr. ALFREDO RAMIREZ T.

Satudios Universidad de Chite, Especialista en Cirugia r enfermedades de los riflones, vejiga, próstata, gentin-as, esterillada masculina, verréreas, etc. Consultorio, Cermacho 137, 2º piso, Of. 3, teléfonos \$5548, domicilio 55415, Cornulha de 11 a 12 y de 17 a 18

Dr. FABIO PRADO BARRIENTOS

Dr. VITO SOLIS PADILLA

GINECOLOGIA

GLASTICA GUARANTE STATEMENTO ST

DR. ENRIQUE CORTES MEDINACELLI

Especializado en México. Atiende enfermedades del Co-lon-Recto-Ano. Hemorroides-Fistulas. Tumores. Consul-torio Av. Arce 2316, 2º piso, of. 5. Hs. 14,30 a 17. Telf. 20837. Domicilio 28246. Casilla 2109.

abozados

ESTUDIO JURIDICO ECONOMICO DR. GASTON RIOS ANAYA DR. GASTON PIZARROSO LARA

Atjendenasuntos Administrativos, Económicos, Comerciales, Mineros, Sociales, Civiles y Penales. Corresponsais am el interior y Exterior.

Bufete: Yanacocha 302 (Edificio Asbim) 5º piso Of.,1
Teléf. 2021. Castila 386.

D.Entistas

Dr. MARIO CALDERON RAMIREZ

CIRUJANO DENTISTA storia dental, Prôtesia fijas y removibles los y extracciones sin dolor, Experiencia Consultorio: Sagárnaga 188 (2º piso), Atenció 12,30 y 15 a 20 horas.

CONSULTORIO DENTAL

GUILLERMO RIOS CASTRO

HUGO GUARDIA PALOMO

Calle Yanacocha 332, oficina 9, telé

Dr. LUIS PINELL DEL CASTILLO de la Universidad. Operatoria. Per . Alta velocidad. Rayos X. Atenci viernes, horas 2 a 7. Comercia segu jinés (Edif. Princesa) - Telf. 16976.

Notarios

GUALBERTO RODRIGUEZ PRADO

Asuntos del ramo: sacrituras, protocolizaciones, tell' mentos, protestos, poderes, legalizaciones, apetura ilbros, co. Dirección: Mercado. Nº 1078 (frente Casa Grace) Tel² po OJ, 22401, Dom. 26072.

¿Un Matrimonio en Crisis?
 ¿Un Divorcio Inminente?
 ¿Deseando Orientación Pre-Matrimonial?
 Visítenos
Clínica Americana. (Obrejee) Catén 4826. Li

Americana, (Obrajes) Cajón 4826, La Pi lión de hora por teléfono 51660

NUEVO CIENTIFICO MODERNO

Dr. ANIBAL RIVERO DELFIN

Estudios en el Exterior Enfermedades y cirugía CIDOS, NARIZ y GARGANTA Consultas: de 2 a 6. Consultorio Mercado 1335 Teléf. 22195,Domícilio Obrajes,

Dr. CARLOS MUÑOZ A.

DR. ANTONIO INCHAUSTE

Cirugia General, Ginecología Obstetricia. Av. Julio Patino 1086. Calacoto. Telf. 82361. Habitaciones confortables para internados. Consultorio Yanacocho 780.

6 DE AGOSTO ABAROA Matinée doble ENTRE EL DESEO
y LA MUERTE y AMOR Y BESOS
Tanda y noche ENTRE EL DESEO
Y LA MUERTE Y LA SEÑORA DEL
INTENDENTE, Matinée \$5.1.60 y
2.60 tanda y noche \$5.1.60 y 2.70.
MEXICO dobles LA MUERTE 100.0 A DOCTOI PUERTA y MI NOVIA ES DEL OTRO MUNDO Matinée \$b, 1,60 y 2,70. 2,60 tanda y noche \$b, 1,60 y 2,70. MIRAFLORES Matinee hs. 15,15 p.m. noche (doble) UN MILLON DE OJOS DE SAMURU Y EL REGRESO DE KING KONG Tanda EL REGRESO DE KING KONG, Matinee \$b. 2,60 Tanda y noche \$b. 3,20. ROXY 16 DE JULIO Matinée tanda y noche AL MAES-TRO CON CARINO Matinée \$b. 5.60 y 6.60 tanda y noche \$b. 5.80 y 6.80 ERRO Matinée, tanda y noche dobles PRO-GRAMA DE CORTOS y 55 DIAS EN

SASES



y ganará 1.000- pesos

Tel, 23829 Matinée, tanda y noche Estreno en tecnicolor HEROES SIN GLO-RIA. Actualidades francesas No. 40 matinée Sb. 3.10 v. 250 RIA. Actualidades francesas No. 40 matinée \$b. 3.10 y 3.60 Tanda y noche \$b. 3.80 y 4.30. Tel. 50252

PEKIN Matinée \$b. 2.60 y 1.60. tanda y noche \$b. 3.20 y 1.60.

Tel. 26867

MONJE CAMPERO Tel. 23333

Matinée doble hs, 15, tanda doble hs, 16, tanda doble hs, 18,45 LA VENGANZA DE HUCHE HOLLIC HANG Y MICKY JIMENEZ

MURILLO Tel. 52647

Matinée doble EL HOMBRE, EL

Matinée doble EL HOMBRE, EL

MURILLO

Matinée dobie EL HOMBRE, EL
ORGULLO Y LA VENGANZA y
A QUEMAROPA Tanda EL HOM
BRE EL ORGULLO Y LA VENGAN.
A Can Franco Nero, Noche dobie
EL HOMBRE, EL ORGULLO Y LA
VENGANZA Y VILLA CARIÑO.

LA POR ANZIO Precios Matinée
Platea \$0.5.10 Mezzanine \$5.5.10
Mezzanine \$5.5.30 Mezzanine \$5.6.30.

Tel. 23535

Matinse, tanda y noche CUANDO
LAS BRUJAS ARDEN Noticioso EL
MUNDO AL INSTANTE Matinse \$b.
3,10 y 3,60 tanda y noche \$b. 3,80

4.00 - 3,50.

LA PAZ Tel. 53842

Matinée Fuste Mia Univerano
Tanda y noche ANGELES INFER. Preciso matinée \$b. 3.50 - 3.00

NALES, Sõio para mayores de 21' - 2.50 - 2.00 tanda y noche \$b.
años Noticioso El Mundo al Instan-Tanda y noche ANGELES INFER.

NALES, Sõlo para mayores de 21 - 4.00 - 3.50
4.00 - 3.50
4.00 - 3.50
AVENIDA

Tel. 53842

Tel, 22191

TODOS FELICES CON OPOTONICO VITAMINADO

Opotónico

INDUSTRIAS

Matinée Hs. 3.15 tanda y noche DONDE LAS ÁGUILAS DE ATRE-VEN Con Richard Burton Clint Eastwood, Precios Matinée \$b. 2.60 y 2.10 tanda y noche \$b. 3.20 y 2.20.

BOLIVAR Tel. 25051

Matinée, Tanda y Noche CAMINO DEL ROCIO con Carmen Sevilla Precios matinée \$b. 2.60 y 2.10 tanda y noche \$b. 3.20 y 2.20. Matinée hs. 14.30 p.m. tanda hs., 18.00 p.m. noche hs. 21.30 p.m. tanda hs., Dobles LOS MUCHACHOS DE AN.
TES NOUSABANGOMINA y D'JAN.
GO NO PERDONA Matinée \$b. 2.00 Matinée pe DEGUELLO y EL REGREtanda y noche \$b. 3.20 v 2.20

SO DE KING KONG Tanda y noche
ESTABAN DESNUDOS y LA BAHIA
DEL DESEO Matinée tanda y noche
\$b. 2.50 y 1.50.

Matine OPERACION SALCHICHA

HOY HOY CONTINUA EL EXITO "BOLIVAR"



CAMING Rock RAFAEL GIL

L O U E

BELLOS CROMOS ESPAÑOLES

DISTRIBUIDOR EXCEUSIVO PARA BOLIVIA: Libreria CERVANTES « CASILLA 1579 - COCHABAMBA

TRIANON

Tel. 21320

Desde las 14 horas COMO PES-CAR MARIDO, HURACAN RAMI-REZ y LAS ULTRAJADAS.

ESMERALDA Tel. 52454

Matinee, tanda y noche VIVIR ES FORMIDABLE y OPERACION HER MANO MENOR, Matinee \$b, 2.20 tanda y noche \$b, 2.70.

y LOS CORRUPTORES Tanda O-PERACION SALCHICHA noche LOS CORRUPTORES y LA INDO-MABLE ANGELICA Precios mati-née \$b. 2.60 y 1.60 tanda y noche \$b. 2.70 y 1.70.

Matinée a.h.s., 15 doble EL HOMBRE QUE MATO A BILLY THE KID y COMO TE EXTRAÑO MI AMOR Tanda a.h.s., 18 y 15 doble solo para Mujeres noche a.h.s. 21 y 15 sõlo para hombres COMO TE EX-TRAÑO MI AMOR y NACER O NO Matinée DEL INFIERNO A BORNEO Y AMORES Y AVENTURAS DE ALI BABA TAnda y noche DEL INFIERNO A BORNEO Y HOTEL ALOJAMIENTO, Matinée \$b. 1.10 tanda y noche \$b. 1.60. NACER (Solo para mayores), Pre-cios para matinée \$5, 2,10 y 1,60 tanda y noche \$5, 2,60 y 1,60.

> GRANDIOSO ESTRENO HOY HOY

PELICULA DE LARGO METRAJE.HORA-RIO ESPECIAL - MATINEE Hs. 3,15, TAN-DA Hs. 18,30.NOCHE 9,45.



Michael Hordern · Patrick Wymark Metro OTRO EXITO DEL

GRAN "CINE AVENIDA"

TARZAN! PARA UD. Y SUS NIÑOS-MAYORES - MENORES

TARZAN!

PARA RECORDAR SU INFANCIA!

TARZAN!

EN SU MAS PODEROSA AVENTURA FILMADA EN CINEMASCOPE-TECNICOLOR en



"TARZAN EN EL VALLE DE ORO'' ES: GRANDIOSO ESTRENO JUEV

"IMPERIO

DISTRIBUIDORA BOLIVIANA DE FILMS Ltda

ESCRIBIERON EN SANGRE...LA SINIESTRA RUBRICA DE SU PRESENCIA MALDITAI

NANCY FLKE STACK SOMMER , KWAN COMO TINA



MEDALLÓN DE PEKÍN

TECHNICOLOR" y TECHNISCOPE" Distribución: WARNER BROS.

El de la efigie duple de dragones fabulosos!

MAÑANA la cita con la emoción y la pasión incontrolable! CINE TEATRO MONJE CAMPERO

otro super cañonazo de: Dist. COPACABANA" S.R.L.

i Demasiado jõvenes para morir... demasiado valiente para rendirse!... Un capítulo desconocido de la guerra de secesión norteamericana!..

SIETE VALIENTES REBELDES DESAFIAN

A TODO UN EJERCITO



TECHNICOLOR

JAMES CAAN-MICHAEL SARRAZIN-BRENDA SCOTT PAUL PETERSEN · DON STROUD y NOAH BEEF

Cine 6 de Agosto

HOY GRAN CINE MEXICO GRANDIOSO Y EXTRAORDINARIO ESTRENO EXCLUSIVO



Matinée y Tanda doble con el mayor exito TAQUILLERO DE LA TEMPORADA

La venganza de Huracán Ramírez

Noche Doble con la mas grandiosa pelicula LAS PECADORAS

EN EASTMANCOLOR



PRESIDERA



Gabinete no consideró problema de crisis del fútbol boliviano

En próximas horas se dará solución definitiva

El Gabinete del Gobierno Revolucionario no consideró anoche el
quiso decir cómo se solucionará
protolema de la crisis del fistol
lolivimo. El porravoz oficial, Allerio Balley, dijo que no se había
considerado el problema, pero que
en las pròximas horas se dará so
considerado el problema, pero que
considerado el problema de destro el destro actual
considerado el problema, pero que
considerado el problema, pe

Esa nota esta refrendada por la Asociaciones afiliadas a la entidad máxima del fitto inacional.
Por su parte el Comité de Unidad
pide concretamente la intervención
del gobierno, mediante la intervención de la Federación Boliviana de
Fitto I y la designación de un
interventor encargado de reestructurar el fittol boliviano,

EL VIERNES VIAJARAN DIRIGENTES DE STRONGEST Y ASOC. DE FUTBOL

El viaje se realizará en primer término a Lima donde verán la posibilidad de concretar un encuentro entre "The Strongest Símbolo" a parte de considerar ofrecimient y el seleccionado de aquel país, además del ofrecimiento que hicieron sademás del ofrecimiento que hicieron sademás del sorte Después, y de acuerdo a las circusatancias, se trasladarán a Buenos Aires donde



VUELTA OLIMPICA.- Stormes, campeón de Sucre, da la vuelta olímpica ante los aplausos de su hinchada. El viejo club chu-quisaqueño logró el título y la clasificación para el nacional.

WILSTERMAN RECUPERO EL TITULO DE ASOCIACION DE COCHABAMBA

nacional.

Petroleros derrotó a Municipal
por dos a cero y lo mandó al descenso, Por su parte en el mejor
evento de la tarde Wilsterman
batió al conjunto de la Fábrica
Manaco por tres a cero. Bata
no mereció un marcador tan ampilo por cuanto mejoró su producción, pero sus anteriores pre-

Cochabamba. Presencia. Por sentaciones lo alejaron de la taCarlos Dalence. Se clasificaron ayer los tres planteles que intervendrán en el próximo torneo nacional.

Petroleros derrotó a Municipal por dos a cero y lo mandó al descenso. Por su parte en el mejor evento de la tarde Wilsterman.

La jornada del jueves promete contornos sobresalientes. La ac-tividad de los dirigentes ha sido intensa en los últimos días.

PELE ANOTO SU GOL 996 Y APUNTALO EL TRIUNFO DEL SANTOS

-Rio de Janeiro, 3 (AP). El Rey" Pelé anotó de gol 996 le su carrera y apuntaló el triun-o de Santos por 4-l contra Fla-nengo en un partido del torneo le fuitbol Roberto Gomes Pedrosa,

Estudiantes se mide esta noche con Litoral por torneo de básket

niors, que pugnarápor una me-jor ubicación dentro de la tabla

niors, que pugnara por una me-jor ubicación dentro de la tabla de posiciones. Litoral que hasta el presente se encuentra en el fondo de las colocaciones, con su situación comprometida con el descenso, deberá por lo menos ganar uno de los tres partidos que le que-dan para aspirar permanecer en la división, o dos, para evitar definitivamente el descenso. definitivamente el descenso. -Mientras que Estudiantes Ju-niors, de regular campaña, fi-naliza esta noche su participa-ción en el certamen de Prime-ra Honor.

El encuentro preliminar esta-rá a cargo de Ingavi y Gimna-El encuentro preliminar estará a cargo de lingari y "Gimassia y Esgrima. El primero está a la espera de un traspié
de Municipal, frente a Universitario, para poder tener esperanzas de mantener su condición de campeón que ostenta
desde hace más de una docena
de años, en forma consecutiva.
La jornada se-iniciaráalas
19 horas con el partido femenino de reserva entre The Law
y Manco Kapac.

Teams de Litoral y Petrolero



EQUIPOS de Litoral y Petroleros, que lograron la clasificación para el nacional, Litaral que campeón, detrás de Wilsterman, y Petroleros tercero. En la alineación de Litaral (arriba) feltillo, galeador del campeonató de Cochabamba.

STORMERS SE CLASIFICO CAMPEO INVICTO DEL CERTAMEN SUCREN

Universitario inscribió ayer a Nilton Pinto para nacional

Hasta el presente, solo Universitario se ha inscrito para ese campeonato, debiendo legalizar su situación los otros equipos clasificados por La Paz. De acuerdo al reglamento de este certamen, las inscripciones ante la comisión de control, deberán realizar be hasta mañana.

Universitario, que en su nómina ha incluido al jugador de Always Ready Nilton Pinto, situación esta que tue calificada de "arbitraria" por undirigente "millonario", ha inscrito a los siguientes jugadores: Cobo, López, Torrico, Quiroga, Alvarez, E. Varras, Agreda, F. Vargas, Zegarra, Pérez, Senés, Cerrizuela, Matoza, Fersco, Llanque. Bustillos, Collao, Medina, Algarañaz, Ross. De la Fuente y Nilton Pinto.

Always sostendrá importante reunión

Directivos del Club Always Readun mortante reunifon, para decidir la suerte de sus jugadores.

La noticia trascendió de fuente generalmente blen informada que se iniciará pasado mañana.

En los titimos días huto una deseñaló que habría la posibilidad de negociar a varios de los actualidad, se podrán conocer noticias ninguno tuvo asidero cierto. Se de-

Convocan para el sábado 8 al certamen acuático interclubs



CITY BANK tiene fe que en un futuro próximo todos los trabajadores de Bolivia gozaran del beneficio vivienda adecuada y mejores condiciones de vi

